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ФОТОРЕПОРТ   ЖКрестный ход

На поклон

Паломник Кирион говорит, что его икона Богородицы в пути уже
свершила чудо: “Но эту славную тайну я никому не раскрою...”

Как и тысячи лет назад, паломники к святым местам движутся только пешком.

На следующей
неделе

Совет администрации края
состоится во вторник.

В повестке дня - четыре воп-
роса. Один из основных - о со-
стоянии промышленного про-
изводства.  Кроме того, предпо-
лагается рассмотреть вопрос о
дополнительных мерах по при-
ведению помещений дежурных
частей, изоляторов временного
содержания в соответствие с
российскими и международны-
ми требованиями.  В повестке
также информация о подходах
к формированию нормативной
правовой базы по установле-
нию оплаты труда работников
краевых государственных уч-
реждений и итоги ежегодного
краевого конкурса “Лучшее
промышленное предприятие
Алтайского края”.

* * *
Заседание конкурсной ко-

миссии по формированию кад-
рового резерва для замещения
должностей гражданской
службы в аппарате админист-
рации края состоится 4-6 июля.

Это второй этап конкурса,
который предполагает собесе-
дование с кандидатами для за-
числения в кадровый резерв
администрации края. Первый
этап прошел заочно на основе
анализа информации о про-
фессиональных и личных каче-
ствах претендентов. Конкурс-
ной комиссии предстоит про-
вести собеседование со 100
кандидатами.

* * *
6 июля на базе ОАО “Алтай-

зернопродукт” пройдет крае-
вой День специалиста по охра-
не труда.

Проведет семинар предсе-
датель комитета администра-
ции края по труду Анатолий
Мишин.

Основной вопрос, который
предстоит обсудить участникам
семинара, - проведение внутри-
фирменного обучения по охра-
не труда и проверка знаний ра-
ботников.

Подобные мероприятия ко-
митет организует регулярно. В
работе этого семинара примут
участие более 70 специалистов
из Барнаула, Заринска, Новоал-
тайска, Косихинского, Калман-
ского, Павловского и Перво-
майского районов края.

Пресс-служба
администрации края.

ПЛ   НЫ

- Солнце прижарило так, что
травы могли свернуться раньше
времени. Вот и повели массово
первый укос, чтобы они хорошо
наросли ко второй косовице, - го-
ворит председатель Сергей Гор-
бовой. - И по парам, а их у нас
больше тысячи гектаров, про-
шлись культиваторами. Так что в
июне не расслабишься -некогда.

Сергей Владимирович добав-
ляет, что на это же время при-
шлась и гербицидная обработка
зерновых на пяти тысячах гекта-
ров. Но главная забота сегодня у
колхозников, конечно же, о кор-
мах. Мы видели в работе три из-
мельчителя, от которых зеленую
питательную смесь сразу увозили
самосвалы к фермам и частично
на подкормку.

Выпасать коров стараются
больше по прохладе. Потому ут-
реннюю дойку проводят очень
рано - в четыре часа утра. А пос-
леднюю, третью - поздним вече-
ром. За сутки от каждой буренки
надаивают почти по пуду молока.

Повышенное внимание к этой
отрасли не случайно: она прино-
сит почти три четверти дохода в
колхозную казну. Ежедневно от
реализации молока и мяса набе-
гает около шестидесяти тысяч
рублей. Вроде немало, но с ходу
эти деньги уходят на оплату ГСМ,
удобрений, электроэнергии...
Когда речь коснулась последней
статьи, Горбовой с долей горечи
произнес:

- Диплом имеем, подписанный
собственноручно Чубайсом. “Зо-
лотая опора” называется. Это сви-
детельство того, что нас оценива-
ют как надежного партнера. Да,
мы безупречно выполняем обяза-
тельства перед электросетями. Но
тарифы высоки. Ужимаемся до
предела. А тут еще санкции - и за
перерасход, и за недопотребление
электроэнергии. В общем, часто
исходишь не из нужных производ-
ству стабильности и ритмичности,
а совсем из других мотивов. Вся-
кая обслуживающая отрасль дол-
жна быть нам опорой. Пока же
все на нас стремятся опереться,
вот и придавливают.

Крупный потребитель элек-
тричества - реммастерская хо-
зяйства. Там старались побыст-
рее выпустить в поле после-
днюю кормозаготовительную
технику и одновременно лади-
ли зерноуборочные агрегаты.
Но ремонтники повели речь
вовсе не про энергозатраты. У
них другая головная боль.

- У нас основная часть техни-
ки выработала или почти вырабо-
тала ресурс. В такой ситуации вся
надежда на запчасти. Но очень
часто под красивой упаковкой не-
качественно обработанные и не-
подогнанные детали, нередко они
вообще из сырого металла, -рас-
сказывает завмастерской Генна-
дий Желтов. - Я бы тех, кто таки-
ми запчастями нас “снабжает”, в
ответ тоже не хлебом, а опилка-
ми кормил. Гнилыми!.. Ну нет у
заводчан былой рабочей гордос-
ти, так тогда государственный
контроль надо ужесточать.

Но гнев гневом, а в поле выез-
жать надо. И ремонтники все вып-
равляют, а то и сами изготавлива-
ют недостающее. Один из таких
умельцев - слесарь-электрик
Дмитрий Анатольевич Егоров.
“Бендексам, муфтам, валам раз-
личным вторую жизнь даем, -го-
ворит он. - Да и многим другим
узлам. Даже подшипники до ума
доводим. Косари и хлеборобы не
должны простаивать. Сейчас та
пора, когда день год кормит”.

Позже председатель сказал,
что вообще с техникой самая ост-
рая проблема.

- Сейчас хозяйство держится,
по сути, на том потенциале, что
был создан еще в советское вре-
мя. Вот недавно я привез из за-
рубежья макет зерноуборочного
комбайна. Загляденье! - Сергей
Владимирович показал на копию
агрегата, что стоит на столе в его
кабинете. - Нам бы с пяток таких
комбайнов - и все уборочные
проблемы были бы решены. А мы
на один не наскребаем оборот-
ных средств. Вот и живешь
вприглядку.

Понимаю, что хозяйственни-
кам всегда хочется лучшего. А
колхоз им. Шумакова на фоне
многих других выглядит крепким
хозяйством. Да так, собственно
говоря, и есть. Но если даже креп-
ким приходится несладко, то что-
то надо пересматривать в аграр-
ной политике страны. Кажется,
наверху уже стали это понимать.

А крестьянский праздник
здесь все же состоялся. Его совме-
стили с другим юбилеем: в канун
Дня молодежи исполнилось 135
лет Барановке - центральной
усадьбе колхоза. И как мне пере-
дали, по поводу этого совпадения
там родилась веселая шутка: что-
де будем вечно молодыми.

Александр СОКОЛОВ.
Змеиногорский район.

СТРАД

Они отправились
туда из Барнаула

26 июня, чтобы
поклониться
чудотворной

иконе Казанской
Божьей Матери.

Мы встретили
крестный ход 28

июня на трассе за
селом Калманка.
Все паломники:

и старики, и дети
несут на груди ико-
ны Богородицы.
Говорят, что даже
огромные старин-
ные иконы в пути становятся
особенно легкими и необычно
теплыми. Тридцатилетняя
Анна прижимает к груди
очень старую икону, говорит,
что она чудотворная: не раз
спасала жизнь больным лю-
дям. Анна рассказывает:

- Я уже в пятый раз иду по-

клониться иконе Божьей Ма-
тери в Коробейниково. Гос-
подь постоянно посылает нам
знамения. Когда мы подходим
к Алейску, в небе над городом
всегда появляется огромный
белый крест... Сначала многие
думали, что это просто обла-
ко, но крест появляется каж-

дый год. Среди паломников
много больных людей, детей-
инвалидов, в пути мы набира-
емся веры. Как сказано в Биб-
лии: через испытание найти
спасение...

- А ноги сильно устают?
- Очень. Ноги горят, как

будто идешь по углям... Но
когда начинаешь читать мо-
литвы, вся боль проходит и
наступает невероятная лег-
кость. Да вы сами попробуйте,
пройдите хоть километр и пой-
мете, что это такое...

В этом году в крестном ходе
приняли участие многие веру-
ющие не только из Алтайско-
го края, но и из Новосибирс-
ка, Томска. Паломники в доро-
ге от рассвета до позднего ве-
чера. Каждые два часа - коро-
тенький перерыв: в это время
люди садятся на траву и чита-
ют молитвы. Ночлег для веру-
ющих организуют в попутных
деревнях. В первые дни веру-
ющих заливали дожди. Палом-
ники прятали иконы под одеж-
дой. Всего паломники пешком
прошли 250 километров. На
весь путь они потратили ров-
но неделю. Верующие говорят,
что это неслучайно: шесть
дней Бог создавал землю, а на
седьмой  - отдыхал...

В воскресенье,
3 июля,
400 паломников
должны
достичь  села
Коробейниково

АНОМ    ЛИЯ

Неблагоприятные дни и часы в июле:
6 (18-24), 7 (23-1), 8 (18-3), 13 (23-2), 14 (18-23),

19 (7-13), 21 (17-21), 27 (23-2), 28 (9-11).

ПОГОД
СЕГОДНЯ днем в крае и Барнауле переменная облачность, пре-

имущественно без осадков. Ветер восточный, умеренный. Температура
днем плюс 28-33.

3 и 4 июля в отдельных районах - дожди, грозы. Ветер юго-западный,
умеренный, при грозах - порывистый. Температура ночью плюс 14-19,
днем - плюс 28-33.

Алтайский гидрометцентр

На всех участках

Когда день
год кормит

В колхоз им. Шумакова мы приехали в так называемое июньское
междупарье. Обычно крестьяне, отсеявшись, успевают в эту

полевую паузу до начала сенокоса провести праздник борозды.
Не успели, возразили нам шумаковцы, да и не стремились

праздновать, а срочно вышли на косовицу многолетних трав.

3 июля - день рождения ГИБДД

Дорогие друзья!
Сердечно поздравляю всех работников Государственной инс-

пекции безопасности дорожного движения с профессиональным

праздником!
Пожалуй, вы являетесь представителями той профессии, ко-

торую не радуют увеличение количества автомашин на наших до-

рогах. Перегруженность автомобилями улиц - это рост дорожно-

транспортных происшествий, травматизма и гибели водителей и

пешеходов. От аварий на дорогах ежегодно гибнут десятки тысяч

людей. Поэтому ваша работа сродни высокой миссии -оберегать

жизнь и здоровье совершенно чужих, незнакомых вам людей. Вы

обеспечиваете порядок на дорогах, а значит, гарантируете нам

относительную безопасность.

Каждый из нас, выходя из дома и попадая в уличный водово-

рот, обязан подчиняться своду правил дорожного движения, не-

укоснительно их соблюдать.

Пусть зеленый свет светофора сопровождает вас на протяже-

нии всей работы. И пусть работа ограничивается только профи-

лактикой правонарушений. Грамотных вам водителей, понятли-

вых пешеходов и постоянного профессионального роста!

ПОЗДР   ВЛЕНИЕ

М.ЕВДОКИМОВ,

глава администрации
края.

РЕПОРТ   ЖСессия крайсовета

С девяти утра
до восьми вечера
продолжалась четырнадцатая (июньская) сессия
Алтайского краевого Совета народных депутатов

В ПЕРВОМ ЧТЕНИИ ДЕ-
ПУТАТЫ ПРИНЯЛИ ЗАКОН
“ОБ ОБЩЕСТВЕННОЙ ПА-
ЛАТЕ АЛТАЙСКОГО КРАЯ”.
Докладывал по этому вопросу
председатель комитета крайсо-
вета по законности, правопоряд-
ку и защите прав граждан Сер-
гей Землюков.  Сессия определи-
ла, что в палату войдут 45 чело-
век, две трети которых будут из-
браны краевой конференцией
общественных объединений, а
также объединений некоммер-
ческих организаций. Оставшая-
ся треть избирается советом му-
ниципальных образований края.

Эта сессия была последней перед депутатскими каникулами. В
следующий раз народные избранники соберутся в конце августа.

Обсуждая этот документ, де-
путаты внесли много поправок и
уточнений. Виктор Красилов
считает, что членами обществен-
ной палаты могут быть лишь
граждане, постоянно проживаю-
щие в Алтайском крае. Стоило
бы обратить особое внимание на
подходы к формированию соста-
ва палаты. В крае три тысячи об-
щественных объединений и
организаций, многие из которых
объединяют лишь несколько че-
ловек, а есть по-настоящему мас-
совые организации.

Председатель комитета по
образованию, науке, культуре и

Продуктивнее было бы, чтобы
первый год своей работы эта
организация отработала на об-
щественных началах.  Ведь всем
известно: кто платит, тот и зака-
зывает музыку.

СРАЗУ В ДВУХ ЧТЕНИЯХ
НАРОДНЫЕ ИЗБРАННИКИ
РАССМОТРЕЛИ ПРОЕКТ ЗА-
КОНА “ОБ УТВЕРЖДЕНИИ
ОТЧЕТА ОБ ИСПОЛНЕНИИ
КРАЕВОГО БЮДЖЕТА НА
2004 ГОД”. Докладывал по это-
му вопросу председатель комите-
та администрации края по фи-
нансам, налоговой и кредитной
политике Владимир Притупов.
Собственные доходы краевого
бюджета выполнены на 102 про-
цента. Основными доходными
источниками стали налог на до-

митета крайсовета по бюджету,
налоговой и кредитной полити-
ке Александр Романенко. Он
сказал, что обсуждение и приня-
тие этого закона позволяют оп-
ределить просчеты и недостатки
и учесть их при разработке бюд-
жета следующего года. В целом
отмечается устойчивое поступ-
ление налогов. Перевыполнение
сбора собственных доходов по-
зволило значительно сократить
дефицит бюджета. Вместе с тем
хронически не выполняется
план по налогу на акцизы, кото-
рые составляют пятнадцать про-
центов поступлений в краевой
бюджет. Акцизных сборов мож-
но было бы получать и больше,
обеспечив работу “Бийскспирт-
прома”. Недостаточно велика
доля доходов от продажи и арен-
ды собственности края.

ПРОЕКТ ПРОГРАММЫ РЕ-
ФОРМИРОВАНИЯ И МОДЕР-
НИЗАЦИИ ЖИЛИЩНО-КОМ-
МУНАЛЬНОГО КОМПЛЕК-
СА КРАЯ НА 2005-2010 ГОДЫ
представил председатель комите-
та администрации края по жи-
лищно-коммунальному и газово-
му хозяйству Геннадий Куликов.
Документ предусматривает “как
решение задач сверхнормативно-
го износа основных фондов, вне-

дрение ресурсос-
берегающих тех-
нологий, так и
внедрение мер по
стимулированию
эффективного и
рационального
хозяйствования
о р г а н и з а ц и й
ЖКХ края, повы-
шение их финан-
сово-экономичес-
кой независимос-
ти через переход
на полноценные
договорные отно-
шения”.  На эти
цели необходимо
около шестнадца-
ти с половиной
миллиардов руб-
лей, “за счет при-

влечения средств федерального,
краевого и местного бюджетов, а
также прочих источников...”

(Окончание на 2 стр.)

Председатель
крайсовета
Александр
Назарчук.

Зам. главы администрации края Алексей Сарычев, и.о. первого
заместителя главы администрации края Михаил Козлов, главный

федеральный инспектор в Алтайском крае Александр Бердников.

Депутаты Александр Лазарев и Наталья Быкова.

молодежной по-
литике Нина Да-
нилова напом-
нила о том, что
среди населения
края - 53 процен-
та женщин. И
настаивала на
квотировании
мест в обще-
ственной палате
для представи-
тельниц пре-
красного пола.
Также она считает, что финан-
сирование палаты в размере 1
миллиона 300 тысяч рублей в год
пока вряд ли целесообразно.

ходы физических лиц, акцизный
сбор, а также налог на прибыль.

С содокладом по этому воп-
росу выступил председатель ко-

Проверены условия в ИВС
Заместитель главы администрации края Алексей Сарычев
ознакомился с положением дел в следственных изоляторах

края.
Вместе с ним в поездке был заместитель начальника ГУВД края

Анатолий Киселев. Результаты ее будут обсуждаться во вторник
на заседании совета администрации края.

Запланировано также посещение изоляторов временного со-
держания органов внутренних дел, а также мест содержания лиц,
арестованных в административном порядке. Предполагается
посещение ИВС Барнаула, Новоалтайска, Калманского района
края с тем, чтобы проверить условия содержания подозреваемых
и обвиняемых лиц, материально-техническое и финансовое со-
стояние учреждений.

Сенокосная пора
Первыми в Мамонтовском районе на прошлой неделе к

заготовке кормов приступили механизаторы трех хозяйств:
ОАО “Тимирязевский”, СПК имени Ленина и “Тимирязевс-

кий”. Начали сенокос бригады в хозяйствах “Чернокурьинс-
кое”, “Кадниковское”, “Корчинское”, “Буканское”. Об этом

сообщает районная газета “Свет Октября”.
Травостой в основном низкорослый, изреженный, но есть и

полноценные угодья многолетников. Неплохой урожай должен
дать эспарцет в “Чернокурьинском”, костер - в “Гришинском”,
донник -в “Ермачихинском”. Уродились травы и на естествен-
ных сенокосных угодьях в ООО “Кадниковское”.  Всего в кол-
лективных хозяйствах предстоит скосить многолетние травы на
площади 65 гектаров.

Большой сбор
В четверг, 30 июня, в АГАУ состоялось совместное совеща-

ние совета ректоров аграрных вузов Сибирского федерального
округа, международной ассоциации “Агрообразование”, совета

директоров учебно-опытных хозяйств вузов РФ.
На совещании обсуждались проблемы реформирования учеб-

но-опытных хозяйств и совершенствования практической под-
готовки специалистов для АПК в аграрных вузах России.

В работе приняли участие представители федерального аген-
тства по сельскому хозяйству во главе с руководителем Управле-
ния государственного имущества федерального агентства по сель-
скому хозяйству Николаем Сафроновым. А также делегации из
Тюмени, Саратова, Новосибирска, Ижевска, Вологды, Чувашии,
Перми, Самары и еще шести городов.

По окончании участники совещания посетили учебно-опыт-
ное хозяйство “Пригородное”.

Все в саже
30 июня в Барнауле произошел выброс сажи на

ЗАО “Барнаульская мельница”.
Жители улиц Пролетарской и Промышленной увидели послед-

ствия этого около 8 часов утра. Сажа осела на огороды, на разве-
шанное во дворах белье, толстым слоем покрыла автомобили. Жи-
вущая на Пролетарской, д. 8 Римма Анатольевна Малинковская
говорит:

- Это не первый выброс сажи, ее много, она не смывается. Мы
пытаемся отмыть машину, детские игрушки - не получается.

Сажа, видимо, была горячая: на пластмассовых детских игруш-
ках оплавленные места, на листьях - прожженные дырки.

Есть проблемы и кроме сажи: жители говорят, что с тех пор,
как на предприятии стали перерабатывать гречку, шелуха оседа-
ет на домах, на мебели, на земле.

 “Газель” “Газели”
проходу не дает

30 июня в
Барнауле
пассажирская
“Газель”
атаковала
грузовую.

Это про-
изошло на пере-
крестке про-
спекта Ленина и
ул. Л. Толстого
около 13 часов
дня. “Газель”-
грузовичок дви-
галась по ул.
Толстого к Оби,
проезжая пере-
кресток, как за-
верил нас води-

тель, на зеленый свет. В этот момент микроавтобус 44-го марш-
рута, шедший по Ленинскому от Старого базара в крайнем пра-
вом ряду, вынырнул из-за шедшего в среднем ряду автобуса и
ударил грузовик с такой силой, что тот отлетел на три метра в
сторону. Микроавтобус в момент столкновения был полон пас-
сажиров, но обошлось без жертв. Только две девушки, сидевшие
на передних местах рядом с водителем, получили ушибы.

У грузовика ударом выбило правое переднее колесо. У мик-
роавтобуса смята вся передняя часть. Как выяснилось, водитель
пассажирской “Газели” - первый день на маршруте.

Грузовая “Газель” стояла на перекрестке в
ожидании эвакуатора до 18 часов.

СТАТИСТИК

Индекс потребительских цен
по Алтайскому краю за июнь 2005 г.

в процентах

                        Июнь 2005 г. к

маю декабрю
2005 г. 2004 г.

Все товары и платные услуги 100,2 109,4
Продовольственные товары 100,2 108,4
Непродовольственные товары 100,2 102,4
Платные услуги 100,4 123,0

16-летняя Даша отправилась в крестный ход
в первый раз, говорит, что идти ей помогает

Святая Богородица...
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Олег МИКУРОВ, Андрей КАСПРИШИН (фото)

Людмила ЕРМОЛИНА (текст и фото)

Яна ПРОЗОРОВА, Сергей БАШЛЫЧЕВ (фото)

ЛЕНТ    НОВОСТЕЙ

Заявление
депутата

Кампания по сбору под-
писей за мою отставку, вот
уже полгода проводимая
кремлевскими политтехно-
логами при содействии от-
дельных чиновников адми-
нистрации, не имеет ника-
кой правовой основы. В
России нет закона по отзы-
ву депутата Государствен-
ной думы, хотя я полагаю,
что его следовало бы при-
нять. В первую очередь сле-
довало бы отозвать тех, кто
лишил льгот ветеранов, кто
отнимает у граждан право
избирать власть, кто голосу-
ет за безудержный рост цен
и повышение тарифов, ком-
мерциализацию образова-
ния и здравоохранения - в
первую очередь членов
проправительственной
фракции “Единая Россия”.

Цель этой акции извест-
на: заставить меня замол-
чать и не реагировать на по-
литику правительства, веду-
щую к ухудшению положе-
ния многих граждан, выми-
ранию России. С самого на-
чала кампания строилась на
лжи и фальсификациях.
Сбор подписей за отзыв де-
путата - одна из типичных
и распространенных форм
грязных технологий, пропи-
санных почти в каждой
книжке по выборам. Ниче-
го более “умного” и совре-
менного организаторы кам-
пании придумать так и не
смогли. Вдумайтесь сами:
невозможно собрать сто ты-
сяч подписей против кого-
либо и чтобы об этом не зна-
ли горожане.  Расчеты по-
казывают: за мой отзыв дол-
жен был подписаться хотя
бы один человек в каждой
барнаульской семье! Наши
опросы показали, что бар-
наульцы не только не под-
писывались против меня, но
в подавляющем большин-
стве и не знают об этой кам-
пании.

То, что подписи будут пе-
реданы не мне лично, как
уверяли организаторы кам-
пании, а в комиссию по эти-
ке, еще раз убеждает меня в
том, что речь идет об обык-
новенной политической
фальшивке. Наша проверка
это сразу бы определила. Ду-
маю, что прокуратура Ал-
тайского края также вправе
заинтересоваться тем, каким
образом у организаторов
кампании против меня ока-
залась компьютерная пас-
портная база данных барна-
ульцев, доступ к которой
строжайше ограничен. Не
будет ли она в дальнейшем
использована в иных, в том
числе преступных целях?

Убежден, что кампания
по моей дискредитации пол-
ностью провалилась. Мои
встречи с барнаульцами
только подтвердили уверен-
ность в правильности моей
позиции и действий: власть,
особенно московская, все
больше отдаляется от наро-
да, его реальных интересов,
а мои оценки ситуации в
стране разделяются моими
земляками. К этому сбору
подписей Барнаул и барна-
ульцы не имеют никакого
отношения! Москве не уда-
стся покорить наш город,
сломить меня и моих изби-
рателей. Земляки еще раз
убедились в истинных наме-
рениях и реальном к ним от-
ношении со стороны власти.
Буду и впредь работать в ин-
тересах своих избирателей.
Мы остаемся вместе!

Владимир РЫЖКОВ,
депутат Государственной

думы.

Там, где была свалка
Мы боялись, конечно, что на

каникулах в школе никого не
найдем, но во дворе кипела ра-
бота. Кто - убирал, а кто - копал
грядки.

- Когда пятнадцать лет назад
приехала в Арбузовку из Бело-
руссии, увидела, что вся террито-
рия новой школы завалена кам-
нями и строительным мусором, -
вспоминает учитель биологии
Людмила Голубева. - Тогда же
было решено, что на месте свал-
ки мы разобьем дендрарий.  Се-
годня у нас растет около 400 де-
ревьев и кустарников более трид-
цати пород. Причем все породы
экзотические для наших широт.

Позднее дошли руки и до теп-
лицы. Пойдемте, посмотрим. У
нас уже и огурцы выросли, и по-
мидорчики поспели для школь-
ной столовой. В школе есть и
небольшой зимний сад, где, кро-
ме растений, живут попугаи и
рыбки...

Но главным своим достиже-
нием Людмила Викторовна счи-
тает интерес ребят к исследова-
тельской работе.  Ее ученики не
только занимаются в краевом
экологическом центре, но и по-
стоянно участвуют в краевых и
российских конкурсах, посвя-
щенных вопросам экологии.
Были у них и солидные победы,
например, в конкурсе “Шаг в бу-
дущее”, где сельских детей по-
чти не бывает.

- Было очень приятно, что мы,
сельские учителя, можем на рав-
ных конкурировать с вузовски-
ми преподавателями, - улыбает-
ся Людмила Викторовна.

Это доказывает и целый кас-
кад побед девятиклассницы
Жени Ряполовой. После того,
как в прошлом году Женя стала
победительницей краевого кон-

ТЕРРИТОРИЯ ДЕТСТВШкола победителей

В Арбузовке подрастают
В среднюю школу Арбузовки нас пригласил глава администрации

села Юрий Гладышев. Юрий Алексеевич не поленился лично
приехать в Барнаул, зайти в редакцию и рассказать о том, какие

замечательные ребята живут и учатся в их селе.
И чем же они хороши? А тем, ответил Гладышев, что для них

учеба не заканчивается звонком с урока.

году краевое жюри присудило
Жене только второе место. Но
она не унывает, ведь приглаше-
ние на Всероссийский конкурс
все-таки пришло, и сейчас она к
нему активно готовится.

Что есть старина?
Следующим этапом нашей эк-

скурсии стал школьный музей.
Его создали в прошлом году к
юбилею школы. Правда, присту-
пив к формированию экспози-
ции, создатели едва не оказались

в тупике. Оказалось,
что для сегодняш-
них детей пионерс-
кий галстук - уже ат-
рибут истории. Для
их родителей - это
частица детства, а
история - керосинка
и самовар. Поэтому
решено было разме-
стить экспозицию в
двух комнатах. Пер-
вая получила назва-
ние “Русская стари-

на”. Здесь можно увидеть иконы
и рушники, самовары и медную
утварь. Собирали экспонаты
всем миром.  Например, старин-
ный кованый сундук принес гла-
ва сельской администрации
Юрий Гладышев. Кстати, на каж-
дом экспонате табличка с надпи-
сью, откуда сие взялось.

Вторая комната - боевой и
трудовой славы. В год 60-летия
Победы, естественно, что особое
место здесь занимают материа-
лы о живущих в поселке ветера-
нах Великой Отечественной. Но
дело в том, что в поселке их не-
много (ведь станция Арбузовка
появилась на карте края только
в целинные годы), поэтому ря-
дом расположены экспозиции,
посвященные парням, погиб-
шим в локальных войнах.

В Павловском районе таких

трое, и двое из них - выпускни-
ки Арбузовской школы. Майо-
ру Сергею Попову на школьном

дворе установили па-
мятник. Сергея Ни-
колаевича многие в
школе знали не по-
наслышке. Каждый
раз, приезжая домой
в отпуск, он прихо-
дил в школу, где
встречался с ребята-
ми.  Последняя такая
встреча состоялась в
апреле 2002 года, а в
июле майор Попов
погиб.

В 2004 году в Даге-
стане погиб еще один
выпускник этой шко-
лы -Андрей Летягин.
По ком звонит
колокол...

Кристина Миллер,
призер всероссийской акции
“Колокола памяти”, для своей
работы взяла за основу историю
собственной семьи. Ее предки,
по происхождению немцы, были
репрессированы в годы войны.

К счастью, и дедушка Крис-
тины, Карл Генрихович, и ее ба-
бушка живы и по сей день. Так
что материал она черпала из
первоисточника. И описала, как
ехали ее предки из Саратовской
области на Алтай, чем питались,
в каких условиях оказались
здесь. А потом и о том, как от-
правили ее прадеда (участника
еще империалистических войн,
отдавшего 25 лет воинскому
делу) и деда в трудармию. И о
том, как вернулся дед, а весу в
нем было всего 23 килограмма.

Как сказали учителя Кристи-
ны, по форме ее работа была
очень проста, девочка просто за-
писала воспоминания родных.
Но, видимо, членов жюри затро-
нула история семьи Миллеров.
Кристина должна была вместе с
еще тремя ребятами представ-
лять наш край в Москве - на под-
ведении итогов акции. Да вот
денег на поездку не нашлось.
Впрочем, награда нашла Крис-
тину, ей прислали путевку в меж-
дународный лагерь.

Павловский район.

курса “Молодые хозяева земли”
в номинации “растениеводство”,
она приняла участие во II Все-
российском слете ученических
производственных бригад в
Ставрополе, где тоже вошла в
тройку призеров. Правда, в этом

Пятнадцать лет дорожный ремонтно-
строительный участок Тогульского

района арендовал небольшой асфаль-
товый завод у бийских коллег. А

недавно приобрел его в собственность.

Глава администрации села
Арбузовка Юрий Глады-
шев всегда внимателен к
заботам школы. Это и не-
удивительно - он здесь
преподавал.

Кристина Миллер. Трагедия ее семьи - частичка истории
советских немцев.

Майор Сергей Попов был знаком многим школьникам лично.

молодые хозяева земли

Женя Ряполова - настоящая
мастерица по выращиванию
овощей.

БЛ   ГОУСТРОЙСТВОСельские дороги

“Асфальт свой,
теперь бы мост построить”

И хотя он расположен на территории со-
седнего Ельцовского района, от Тогула до
завода всего 25 километров. Демонтировать
предприятие и перевозить поближе не было
смысла. Старое оборудование подремонти-
ровали на месте и уже в апреле начали вы-
рабатывать асфальт для ремонта дорог в се-
лах и на основных трассах района.

Директор ДРСУ Алексей Сбитнев рас-
сказывает:

- Щебень возим из Троицкого района,
битум - из Бийска, а песок свой. В первый
месяц выработали 350 тонн асфальта. Но
мощности завода позволяют производить
гораздо больше, были бы деньги. Это рань-
ше дорожники не успевали осваивать весь
объем финансирования. Сейчас на местные
дороги выделяются столь незначительные
суммы, что о строительстве новых думать
пока не приходится.

Наша главная задача - поддерживать
дороги в хорошем состоянии. В основном
латаем дыры, занимаясь ямочным ремон-
том, и покрываем щебнем трассу.

Несмотря на общую для большинства
государственных унитарных предприятий
проблему - недостаточное финансирова-
ние, тогульский участок выгодно отлича-
ется от других организаций района. Кол-
лектив здесь стабильный, народ проверен-
ный, многие специалисты освоили смеж-
ные специальности. Средняя зарплата -
3800 рублей, что для села считается нема-
ло, а главное, платят ее вовремя.

- Ко мне иногда приходят классные спе-

циалисты из бывшего со-
вхоза “Тогульский”, кото-
рый практически обанкро-
тился, просят принять на
работу. С удовольствием,
если бы выделяли больше
средств на дорожное стро-
ительство. Мы тогда могли
бы осваивать гораздо боль-
шие объемы, - говорит
Алексей Сбитнев.

Техника на предприя-
тии, конечно, не новая, но
катки, грейдеры, экскаваторы, грузовые ав-
томобили стараниями их водителей и инже-
нерной службы все на ходу. Последний
“МАЗ” купили в 1999 году благодаря стро-
ительству автодороги Алтай-Кузбасс. Те-
перь нужен тяжелый грейдер и асфальто-
укладчик, чтобы свести к минимуму ручной
труд. Да и качество асфальтового покрытия
тогда улучшится.

Круглый год дорожникам работы хвата-
ет. Зимой приходится постоянно бороться
со снегом на заметенных трассах, чтобы
обеспечивать бесперебойное автобусное со-
общение во все концы района. Дороги здесь
всегда чистые. Пример ответственного от-
ношения к делу показывают опытный трак-
торист Владимир Бескровный, работающий
на К-700, грейдерист Александр Сбитнев,
водитель “МАЗа” Николай Партолин и дру-
гие. При необходимости механизаторы все-
гда могут заменить друг друга. Самому ди-
ректору тоже приходилось заменять забо-

левшего рабочего. Ведь двадцать лет назад
Алексей Николаевич начинал на предпри-
ятии как раз грейдеристом.

Есть у Сбитнева идея - построить мост
через Чумыш. В этом месте раньше была
понтонная переправа. Теперь она разруше-
на, и крупному свиноводческому хозяйству
района - совхозу “Антипинский” - прихо-
дится доставлять грузы и отправлять свою
продукцию в объезд. Крюк получается не-
малый, около 50 километров. По мосту было
бы в три раза короче. На этом выгадают и
соседние хозяйства. Подъездные пути к реч-
ке уже есть, а сам мост нужен небольшой.
Районные дорожники готовы взяться за его
строительство. Но поскольку денег на него
пока никто не выделяет, выход один - на-
дежную переправу через речку возводить в
складчину всеми заинтересованными хозяй-
ствами. Такую идею их руководителям
Сбитнев уже подбросил.

Тогульский район.
Алексей Сбитнев (слева) на асфальтовом
заводе ДРСУ.

Ремонт трассы ведет бригада Сергея Локтионова.

С возвращением!
Столько радостных лиц сразу рубцовский вокзал не видел давно.

Сотни встречающих с детьми, с цветами расположились на перроне
в ожидании поезда. Когда состав подошел, грянул духовой оркестр.
Возвращение с Северного Кавказа военнослужащих в/ч 6720 стало

настоящим праздником. Объятия, рукопожатия, слезы, поцелуи... За
одно мгновение все смешалось: камуфляж и цветные платья.

Прибыли 633 человека.
Кто-то провел в Чечне
полгода, кто-то -месяц.
Командир части полков-
ник Генрих Сикорский
рассказал, что военнослу-
жащим приходилось лик-
видировать бандформиро-
вания, вести инженерную
разведку, охранять пункты
временной дислокации.

Конечно, после такой
командировки хочется от-
дохнуть. Но сразу весь лич-
ный состав в отпуск не
пойдет. В общем, как ска-
зал командир части, “там
были одни будни, здесь начинаются другие”.

Людмила МАКОВЕЦКАЯ, Борис ПЛОТНИКОВ (фото).

Ветераны-”афганцы”!
Для создания общероссийской базы данных просим вас

до 5 июля прийти в военные комиссариаты по месту жительства.
До настоящего времени по различным причинам остаются невру-

ченными заслуженные вами ордена и медали СССР.
При обращении необходимо иметь все подтверждающие докумен-

ты о прохождении службы и о награждении.
Пресс-служба военного комиссариата края.

Очищают поля от сорняков
Коллективные и фермерские хозяйства Мамонтовского района
провели химическую обработку полей от сорняков на посевной

площади 6500 гектаров.
Эту работу активно ведут в фермерских хозяйствах В.Неклюдова,

Р.Фриса, А.Косых, С.Беспалова, А.Новикова, М.Здесенко. Как со-
общает районная газета “Свет Октября”, сахарная свекла обработа-
на в четырех коллективных и одном фермерском хозяйствах.

В “Корчинском” и “Тимирязевском” предпочитают обходиться
своими силами. По инициативе председателя правления СПК “Кор-
чинское” Н.Печеникова был приобретен и восстановлен специаль-
ный опрыскиватель. Его оснастили современным ультрамалообъем-
ным оборудованием для опыления посевов химикатами. Затраты хо-
зяйства на это окупятся за один сезон.

Договоры на обработку полей уже заключили ООО “Кадниковс-
кое”, ЗАО “Покровское”, СПК “Чернокурьинский” и другие. Как
считает начальник районной станции защиты растений А.Деминов,
прошедшие дожди благоприятно повлияли на рост и развитие сор-
няков. Поэтому сейчас самое время применить химические меры за-
щиты посевов.

Людмила ЕРМОЛИНА.

И количеством, и качеством
В Алтайском районе состоялась XXI районная олимпиада. На этот

раз финальные соревнования проходили в селе Сараса. Традиция
проведения олимпиады не только в райцентре, но и в селах была

возобновлена в прошлом году. Если учесть, что накануне в населен-
ных пунктах района прошли отборочные соревнования, то это,

безусловно, повышает интерес жителей к занятию спортом и
физкультурой. И что немаловажно, такой подход способствует

укреплению материальной базы спорта.

Это обстоятельство особо отме-
тил в интервью нашей газете гость
олимпиады Борис Бырдин, пред-
седатель краевого спортивного об-
щества “Юность России”, чемпи-
он СССР, серебряный призер чем-
пионатов мира и Европы 1961 года
по гребле на байдарках. Большое
удовлетворение ему принесло то,
что среди болельщиков оказались,
как говорится, и стар и млад. Бо-
рис Бырдин также подчеркнул, что

Алтайский район в последние годы вновь стал известен сильными
спортсменами, выступающими в зимних видах, - лыжниками, полиат-
лонистами, хоккеистами.

Ну, а в летней районной олимпиаде Алтайского района участво-
вали девять полноценных команд, насчитывающих 410 спортсменов.
Соревнования проходили по 12 видам спорта, включая выявление
лучших спортивных семей района. Победителем XXI олимпиады при-
знана команда Алтайского молочно-технологического техникума,
призовые места также завоевали спортсмены ПУ-55 и Алтайского
сырзавода.

Анатолий МУРАВЛЕВ, Евгений НАЛИМОВ (фото).

Дело о взятках - в суде
В суде Ленинского района Барнаула рассматривается уголовное
дело по обвинению заведующей одного из детских садов столицы

края в получении взяток.
Как сообщила старший помощник прокурора Ленинского райо-

на Елена Пырликова, уголовное дело о взятках в детском саду было
возбуждено весной прошлого года. 28 апреля к заведующей одного
из садиков района пришла женщина и попросила принять ее ребен-
ка, несмотря на то, что путевки в администрации ей получить не уда-
лось. В ответ на эту просьбу молодой матери было предложено ока-
зать безвозмездную материальную помощь на нужды детского сада -
2 тысячи рублей. И тогда, пообещала заведующая, ребенок будет ус-
троен в детский сад. Женщина передала требуемую сумму, написав
заявление о желании помочь безвозмездно. Заведующая положила
деньги в свой стол, но воспользоваться ими не смогла, так как ее за-
держали сотрудники милиции.

В ходе следствия выяснилось, что она получала взятки еще 45 раз.
Общая сумма такой “добровольной” помощи от родителей детей
составила около 35 тысяч рублей. Окончательно вину заведующей
определит суд.

Тамара ЛОГИНОВА.

В тире.

На беговой дорожке.

Совет для законодателей
29 июня состоялось заседание президиума Совета председателей

представительных органов.

В Совет, председателем президиума которого является Александр
Назарчук, вошли представители городских и районных Советов де-
путатов. Задача этого образования - координировать правотворчес-
кую деятельность представительных органов местного самоуправ-
ления, обмениваться опытом работы и содействовать законотвор-
ческой работе АКСНД по вопросам местного самоуправления.

На первом рабочем совещании президиума присутствовали пред-
седатели райсоветов: Немецкого национального района -Александр
Бернгардт, Завьяловского района - Валерий Кирюшкин, Первомай-
ского района - Владимир Бокарев, Краснощековского района - Ев-
гений Петров, Третьяковского района - Сергей Шишаев, председа-
тель городской думы Барнаула Сергей Краснов. Был рассмотрен
проект положения о Совете, вопросы образования контрольных ор-
ганов муниципальных образований, ряд других.

В планах работы президиума на второе полугодие рассмотрение
вопросов законодательного урегулирования статуса депутата пред-
ставительного органа муниципального образования; разграничение
собственности в рамках полномочий муниципальных образований;
наделение органов местного самоуправления отдельными госполно-
мочиями; разработка местных бюджетов на будущий год.

По мнению Александра Назарчука, новая структура может и дол-
жна квалифицированно решать целый ряд вопросов законотворчес-
кой деятельности в области местного самоуправления. Совет будет
собираться ежеквартально.

ЗАСЕД   НИЕОлег МИКУРОВ

Фото А. КАСПРИШИНА.

(Начало на 1 стр.)
Депутат Сергей Ермаков выс-

казал озабоченность тем, что су-
ществующие долги по ЖКХ мо-
гут быть заложены в тарифы для
населения, а их важно сдержи-
вать, иначе услуги ЖКХ станут
просто недоступны для многих
слоев населения.

Заместитель председателя
КСНД Борис Ларин считает, что
краю уже давно пора иметь та-
рифную политику, отвечающую
реалиям нынешнего дня. Поэто-
му имеет смысл рассматривать
представленную программу
только после создания в регио-
не краевого фонда муниципаль-
ных образований.

- В программу реформирова-
ния и модернизации жилищно-
коммунального комплекса необ-
ходимо закладывать механизмы
в рамках бюджетной обеспечен-
ности. Не бюджетные деньги
должны быть главными, а при-
влечение инвестиций, - заявил
Александр Назарчук.

В результате депутаты согла-
сились с предложением предсе-
дателя комитета крайсовета по
экономической политике, про-
мышленности, предпринима-
тельству и собственности Юрия
Шамкова с тем, чтобы принять
программу за основу и продол-
жить работу над ее положения-
ми.

ЕЩЕ ОДНИМ ВОПРОСОМ
ПРОШЕДШЕЙ СЕССИИ
СТАЛО РАССМОТРЕНИЕ
ХОДА ВЫПОЛНЕНИЯ ПО-
СТАНОВЛЕНИЯ АКСНД “Об
информации главы администра-
ции Алтайского края о резуль-
татах рассмотрения интерпелля-
ции Алтайского краевого Сове-
та народных депутатов”. Алек-

сандр Назарчук напомнил депу-
татам, что крайсовет обратился
к главе администрации края
Михаилу Евдокимову с требова-
нием дать письменную инфор-
мацию о проделанной работе в
области кадровой политики. Но
на момент работы сессии Миха-
ил Евдокимов был в отпуске.
“Ни письменного отчета, ни са-
мого главы краевой администра-
ции на сегодняшней сессии нет,
- прокомментировал ситуацию
Александр Назарчук. - Хотя
этот вопрос стал одним из основ-
ных при вынесении решения о
недоверии Михаилу Евдокимо-
ву, однако никаких изменений в
кадровой политике нет”.

Достаточно резко по поводу
такого заявления председателя
крайсовета высказался депутат
Константин Русаков. Последо-
вали обвинения в намеренном
воздействии на решения депута-
тов. Председатель комитета по

охране здоровья и социальной
защите населения Ирина Солн-
цева назвала происходящее в
стенах администрации “кадро-
вой чехардой”. Весьма эмоцио-
нально выступил председатель
комитета по местному самоуп-
равлению Игорь Вольфсон. Сер-
гей Корольков напомнил со-
бравшимся, что краевой Совет
уже два раза обращался к Пре-
зиденту РФ по этому поводу.
Есть ли смысл делать это в тре-
тий раз? Этой же позиции при-
держивается и Екатерина Абра-
мова, процитировавшая строчки
из известной песни Высоцкого:
“Отвечайте нам, а то, если вы не
отзоветесь, мы напишем в
“Спортлото”.

ВЗЯВШИЙ СЛОВО ЗАМЕ-
СТИТЕЛЬ ГЛАВЫ АДМИНИ-
СТРАЦИИ КРАЯ АЛЕКСЕЙ
САРЫЧЕВ заявил, что исполни-
тельная власть открыта к диало-
гу и учитывает в своей работе
замечания и предложения депу-
татов. В настоящий момент про-
водятся мероприятия, призван-
ные усовершенствовать кадро-
вую политику. Закладываются
правовые основы для формиро-
вания кадрового резерва для за-
мещения вакантных должностей
государственной гражданской
службы. На 4-6 июля намечено
проведение очередного этапа
конкурса, который позволил бы
отобрать кандидатов на руково-
дящие должности. Заместитель
главы администрации края Лео-
нид Баклицкий заявил, что депу-
таты вправе оценивать деятель-
ность краевой администрации и
ее главы, но не вправе перехо-
дить на личности и оскорбления.

В результате депутаты вновь
признали кадровую политику

администрации края неудовлет-
ворительной. Соответствующее
заявление по этому вопросу бу-
дет направлено полномочному
представителю Президента РФ
в Сибирском федеральном окру-
ге Анатолию Квашнину и Пре-
зиденту РФ Владимиру Путину.

О СИТУАЦИИ, СЛОЖИВ-
ШЕЙСЯ В ПРОМЫШЛЕННО-
СТИ КРАЯ, РАССКАЗАЛ ЗА-
МЕСТИТЕЛЬ ГЛАВЫ АДМИ-
НИСТРАЦИИ СЕРГЕЙ ТЕН. В
крае нарастают темпы спада
промышленного производства.
Темпы роста сдерживает ситуа-
ция на ОАО “Алттрак” и неко-
торых других предприятиях. Но
эти тенденции характерны и для
всей России в целом. Для разви-
тия предприятий необходимы
огромные финансовые ресурсы,
которых в бюджете Алтайского
края нет. Тем не менее админи-
страция делает все возможное
для того, чтобы нормализовать
ситуацию в сфере промышлен-
ного производства. Заместитель
главы администрации края Лео-
нид Баклицкий заметил, что ру-
ководители многих предприятий
пытаются решить свои пробле-
мы за счет бюджета. Вместе с тем
“промышленную политику дол-
жен определять субъект, а за
промышленность муниципаль-
ных образований отвечать главы
городов и районов”. Одной из
мер поддержки проблемных
предприятий он назвал возмож-
ные налоговые льготы по неко-
торым видам платежей.

Председатель комитета по
экономической политике, про-
мышленности, предпринима-
тельству и собственности Юрий
Шамков заявил о том, что про-
блемы в промышленности сло-

жились не сегодня и не вчера.
Необходимы действенные меры
по выводу отрасли из кризиса.
“Не говорите мне, что от дей-
ствий администрации края ниче-
го не зависит в промышленнос-
ти, - подвел итог обсуждения
Александр Назарчук.  - Если это
необходимо, нужно действовать
и административными метода-
ми”.

НА ЧЕТЫРНАДЦАТОЙ
СЕССИИ ОБСУЖДАЛАСЬ И
ПОДГОТОВКА К ПРЕДСТО-
ЯЩЕЙ ЗИМЕ. По информации
заместителя главы администра-
ции края Анатолия Полонского,
создан штаб по подготовке к
предстоящему отопительному
сезону. А по итогам встречи с
заместителем руководителя фе-
дерального агентства по строи-
тельству и ЖКХ Анатолием По-
повым краю будет оказана по-
мощь в объеме 400 миллионов
рублей. К первому января буду-
щего года на складах будет запа-
сен 45-дневный запас топлива.

Ряд глав муниципалитетов
высказали озабоченность.  Со-
храняются большие долги перед
поставщиками угля за прошлые
годы. И эти поставщики уже не
хотят поставлять топливо в кре-
дит, который неизвестно когда
будет погашен.  Комментируя
эту ситуацию, Юрий Шамков
сказал, что в отрасли накопилось
уже около 400 миллионов рублей
долга. Подводя итоги дискуссии,
Александр Назарчук отметил,
что подготовка к зиме для края
всегда была и остается большой
проблемой. Необходимо изыс-
кать дополнительные средства
для того, чтобы города и райо-
ны края смогли достойно подго-
товиться к зиме.

РЕПОРТ   ЖСессия крайсовета

С девяти утра до восьми вечера
продолжалась четырнадцатая (июньская) сессия Алтайского краевого Совета народных депутатов

Виктор Красилов и Сергей Толстенев.

Сергей Серов.
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Удивительно теплая, но и слег-
ка ностальгическая атмосфера ца-
рила в эти часы в Белом зале му-
зея. Ведь перед публикой в лице
хрупкой, седовласой и невероят-
но обаятельной женщины как буд-
то бы предстала сама культура на-
шего края. “Бриллиант культуры”,
“пчелка золотая”, “живая легенда
филармонии” - так с любовью на-
зывали Елену Васильевну в своих
поздравительных речах деятели
культуры и искусства.

Молодому поколению имя
Елены Скрипченко - первого и,
кажется, единственного
на Алтае профессиональ-
ного мастера художе-
ственного чтения, увы,
неизвестно. Но зато
представители более
взрослых поколений со-
хранили в своей благо-
дарной памяти ее литера-
турные концерты, на ко-
торых она с изысканной,
кажущейся простотой
читала произведения
русской и советской лите-
ратуры.

Рассказ
как
спектакль

Теперь таких концер-
тов в нашем городе не бы-
вает, и мастеров таких больше нет.
И потому всем тем, кто собрался в

Елена РЯБОВА,

Сергей БАШЛЫЧЕВ (фото)

ЖИВ   Я ИСТОРИЯ
Юбилей

“А я до ста
мечтаю дотянуть!”
Этой стихотворной строчкой Елена Скрипченко
завершила свой концерт

этот вечер в Белом зале, выпала экс-
клюзивная возможность не только
окунуться в историю краевой куль-
туры, но и услышать превосходное
художественное чтение.

Свой юбилейный концерт Еле-
на Скрипченко вела сама. Расска-
зывала о первых годах деятельнос-
ти краевой филармонии, которая в
начале сороковых годов прошлого
века называлась концертно-эстрад-
ным бюро (КЭБом). О создании
симфонического оркестра и своих
совместных с ним литературно-му-
зыкальных программах. О своем

муже Захарии Борисовиче Гутчине,
который был одним из основателей

КЭБа, а затем - Барнаульского те-
левидения; а также о том, как она
вела концерты известнейших рос-
сийских певцов: Людмилы Зыки-
ной, Павла Лисициана, Бориса
Штоколова, который на полном се-
рьезе собирался увезти ее в Питер,
и многих других.

Самыми же впечатляющими
фрагментами вечера стали, пожа-
луй, два рассказа, которыми Елена
Скрипченко поразила и покорила

публику: “Зона ти-
шины” Константина Паустовского
(именно с него более полувека на-
зад началась ее чтецкая деятель-
ность) и впервые прозвучавший в
прошлом веке на Пикете рассказ
Василия Шукшина “Один”.

И было очевидно, что Елена
Скрипченко - истинная актриса,
ибо рассказы в ее исполнении
были подобны мини-спектаклям,
которые давали публике удиви-
тельную возможность полнос-

“Помните стихотворение Марка Юдалевича?” -
весело спросила Елена Скрипченко.
И прочитала с юмором:
“Мои года - мое богатство! Так люди часто
говорят.
Но хочется воскликнуть, братцы:
не чересчур ли я богат?!”

тью погрузиться в атмосферу
“действия” и искренне сопере-
живать его героям. Более того!
Казалось, что ты не только
слышишь, но как будто бы ви-
дишь все то, о чем рассказыва-
ла эта замечательная актриса.

И спела
на казахском
языке!

А самым трогательным номе-
ром программы стал, пожалуй, му-
зыкальный подарок, который пре-
поднес Елене Васильевне ее сын -
лауреат международных конкур-
сов пианист Евгений Гутчин.

- В моем дет-
стве в нашем
доме почти каж-
дый день не толь-
ко говорили о му-
зыке, - рассказал
Евгений Гутчин, -
но и звучала му-
зыка. Мама часто
играла на пиани-
но. Особенно она
любила “Мазур-
ку” Гречанинова
и “Баркаролу”
Чайковского из
“Времен года”.
“Мазурку” я сей-
час, пожалуй, не
осилю, а вот
“Баркаролу” сыг-
раю. Ведь “Бар-
карола” - это как
раз июнь.

Потом Евге-
ний Гутчин ак-
компанировал
по очереди двум
в о к а л и с т к а м :
коллеге Елены
Скрипченко по
концертной дея-
тельности соли-
стке филармо-

нии Лилии Боровинской и лау-
реату международного конкур-
са солистке театра музыкальной
комедии Юлии Бедаревой.

Их вдохновенное пение Елену
Васильевну так раззадорило, что
ближе к финалу она и сама запе-
ла, исполнив веселую любовную
песенку на русском и казахском
языках. И, глядя на нее, невозмож-
но было поверить в то, что ей
именно в этот день исполнилось
восемьдесят лет!

“Леночка, ведь мы с тобой в одно и то
же время, в 1944 году, начинали, -
сказал народный артист России
Дементий Паротиков. - Только ты - в
филармонии, а я - в театре. А сколько
концертов мы с тобой вместе провели!”

Евгений Гутчин изысканно и проникновенно
исполнил для мамы свой “подарок”.

Юбилейный творческий вечер заслуженной артистки
России Елены Скрипченко состоялся в музее истории литера-

туры, искусства и культуры Алтая.

Наталья Тренева
стала королевой кофейни

Стильное кафе притягивает
стильных и красивых людей.

Идея найти свою королеву
именно среди посетительниц

появилась в “Гранмулино”
весной. На конкурс поступило

около 200 заявок, после отбороч-
ных туров вечером 29 июня на
подиум вышли 36 юных краса-

виц, из которых победить должна
была только одна.

Конкурсы красоты проводятся
в Барнауле с 1989 года, но уже дав-
но организаторы не относились к
этому шоу так серьезно. Напри-
мер, члены жюри не видели участ-
ниц конкурса “Мисс Гранмулино”
до самого выхода на подиум, тог-
да как в других конкурсах и участ-
ницы, и жюри успевают перезна-
комиться задолго до финала.

Специально для конкурса на
летней площадке были устроены
подиум и небольшой зрительный
зал с баром. Фасад “Гранмулино”
был уклеен логотипами спонсоров
- все сплошь известные лейблы. Но
самое главное - организаторам
удалось договориться с погодой,
которая так капризна этим летом,
- оба вечера были чудесные!

Среди зрителей были извест-
ные в крае персоны: владелец сети
магазинов “Мария-Ра” Александр

Ракшин, депутат КСНД Павел
Чеснов, президент Лиги професси-
онального кикбоксинга “СТИК” и
“Школы мужества России” Анд-
рей Степурко и многие другие.

Главный приз - поездка в Грецию
и рекламный контракт с “Гранмули-
но” на год. Участницы - от 16 до 22
лет, школьницы и студентки. Все с
амбициями: 16-летняя Мария Еран-
ская мечтает выйти замуж за Бреда
Питта, а 16-летняя Анастасия Бой-
ченко согласна только на Фредди
Принца-младшего. 18-летняя Елена
Есикова намерена стать первой
женщиной-президентом России, а
мечты 21-летней Александры Тиха-
новой скромнее - она собирается
стать просто первой леди страны...

Еще девчонки мечтают стать
крутыми юристами, топ-менеджера-
ми, актрисами, дизайнерами, а вот
16-летняя Зарина Литвинова - скан-
дально известным журналистом.

В Барнауле 29-30 июня состоялся конкурс “Мисс
Гранмулино” - так самая известная кофейня краевого центра
отметила свой день рождения

Двигаемся дальше. Следу-
ющий населенный пункт - го-
род Горно-Алтайск.

- Едете прямо по центру, а
потом направо, - объяснила
нам дорогу по столице респуб-
лики пожилая женщина, тор-
гующая чем-то на въезде.

- А после чего направо?
- Да нет там чего-нибудь,

повертайте, да и всего делов.
-А если мы по другому про-

спекту поедем?
- Какой еще другой про-

спект, нету там ни проспекта,
ни другого.

- Все-таки хоть какой-то
ориентир дайте.

- Ну, лошадь там стояла на
углу с утра.

- Так она уже уехала!
- Куда ж она уедет? Она ж

привязанная, а Спиридон
раньше вечера из кабака до-
мой не поедет.

- Хороший ориентир, - под-
вел итог разговора Джон.

Согласен, подумал я, как
можно опираться на такое
подвижное указание?

Проезжаем немного. И точ-
но, стоит лошадь, стоит пив-
нушка, но при этом поворота
и в помине нет.

Гена поинтересовался у
меня:

- И куда дальше двигать?
- Сейчас у лошади спросим.
На всякий случай крикнул

животному:
- Конь, ты Спиридона зна-

ешь?
- Кто ж его не знает, - нео-

жиданно ответила лошадь, -
его все тут знают.

Андрей ЛЯПУНОВ ЗАПИСКИ ОТПУСКНИКЗнакомо не понаслышке

Шестеро в автомобилях,
не считая удочек и палаток
7. Теория навигации - лошадь как знак.

Немного опешив, я продолжил
расспросы.

- А может быть, ты и дорогу на
Телецкое озеро знаешь?

- Кто ж ее не знает, ее тут все
знают. Во-он, видишь, дальше же-
ребец Спиридона стоит. Возле
него направо.

- А ты чей?
- А я Иванов, - сказал пацан,

выходя из-за лошади.
Добрались до Спиридонова

жеребца.
- Это хто? - спросил Деятель.
- Это дорожный указатель, -

объяснил Джон.
- А почему?
- А вот такие у нас в Сибири

правила дорожного движения.
Папа, надо бы поинтересоваться
следующей поворотной лошадью.

Он, как никогда, оказался прав.
Через какое-то время улица пред-
ложила нам два варианта движения.
Ни лошади, ни пацана Иванова, ни
тем более Спиридона нигде не было
видно. Знойный день разогнал всех
прохожих.  Только горы ледяными
шапками теснились вокруг города.
Устроили совет.  Ваня предложил:

- А давайте поедем налево,
надо разнообразить наш выбор.
Направо мы уже поворачивали.

- Согласен, - согласился Саша,
- и звучит это даже как-то более
пикантно.

Бодро повернули и ударили по
газам. И точно, не прошло и пяти
минут, как показался очередной
дорожный указатель - опять ло-
шадь. Но тут Джон что-то засом-
невался:

- Папа, по-моему, эту лошадь
мы уже видели.

- Сейчас узнаем. Конь, ты Спи-
ридона знаешь?

- Так вы уже спрашивали, -

охотно ответила лошадь.
На развилке вновь устроили

совет.
- Никаких налево, - сразу твердо

в свои руки я взял руководство засе-
данием, - и чтоб мысли такие из го-
ловы выкинули. Я вас научу супру-
жеской верности.  Только направо.

Трогаясь с места, я подумал:
приятно выглядеть мудрым, когда
нет другой альтернативы. Через
пять минут показалась лошадь.

- Папа...
- Да-да, - не мог я скрыть раз-

дражение, - я его узнал, это Спи-
ридонов жеребец. По-моему, в
этом городе лошадь - самое ста-
бильное сооружение.

На совете у жеребца я был уже
более осторожен.

- Какие будут мнения? - поста-
вил я вопрос.

- Давайте мы с Ваней сходим в
компьютерный салон, поработаем в
Интернете и сразу найдем дорогу.

- Это мы к утру
не уедем.

Свою версию
высказал Ваня:

- Это заколдо-
ванный город.
Как Зеро. Надо
принести подно-
шение лошади.
Тогда нам откро-
ется дорога. И
горы расступятся.

Спиридонов
жеребец с удо-
вольствием поел
все наши хлебные
запасы.

Решено было
отправить вперед
меня одного, про-
верить магическое
оцепление. Не

прошло и пяти минут, как я увидел
затылки всего экипажа, которые
смотрели вперед на еще не осев-
шую пыль после моей машины.

- Надо что-то делать быстрей, -
забеспокоился я, - Спиридон ско-
ро домой поедет, мы потеряем и
этот последний ориентир.

- О, гениально! - закричал Гена.
- Что мы все с лошадьми разгова-
риваем, давайте поговорим со
Спиридоном.

Зашли в пивную. Колоритная
фигура с кружкой восседала у стой-
ки в почти пустом зале. Похож на
Спиридона, почему-то решили мы.

- Скажите, пожалуйста, - начал я
вежливо, - как проехать на выезд из
города в сторону Телецкого озера?

Фигура оторвала взгляд от
стойки и стала с интересом огля-
дываться, пытаясь определить ис-
точник непонятных звуков. Нако-
нец, сконцентрировав уплываю-
щий взгляд на мне, он улыбнулся

и радостно произнес:
- Да пошел ты... - и дальше

последовала непереводимая и
неповторимая игра идиомати-
ческих выражений.

- Папа, а он по-лусски говодит,
- сразу заинтересовался Деятель.

- Еще бы, я бы даже сказал
на классическом русском.

- А он пло дологу сказал?
- В принципе, да, только она

нам не подходит.
Следующим нашим собесед-

ником оказался уже настоящий
Спиридон. Мы повторили и ему
наш вопрос.

- Видел моего жеребца возле
входа?

- Да.
- Вот от него направо.
- А дальше?
- Дальше я никогда не был.
- Как так?
- А зачем, дальше пивных

больше нет.
С нарастающей тревогой мы

вышли из заведения. Возле вхо-
да нас встретил мальчик с гово-
рящей лошадью.

- Дайте я сам поговорю с под-
растающим поколением. Уж
мне-то он всю правду расскажет,
- остановил нас Саша.

Они о чем-то пошептались, и
Саша вернулся с самодовольной
улыбкой.

- Выезд из города там, - сооб-
щил он и указал на непримет-
ный переулок.

Мы с недоверием выдвину-
лись. Замелькали дома, потом
дорога вывела за город. Мы по-
веселели. Заулыбались.  И вот
уже впереди появился большой
дорожный указатель: “До Бар-
наула...”. “Разворачивайся”, -
передал я Гене по сотовому и
подумал: до вечера еще далеко,
начнем, пожалуй, еще разок.

(Продолжение следует).
Продолжение. Начало в N 163,
164, 171, 175-176, 187

Яна ПРОЗОРОВА,

Сергей БАШЛЫЧЕВ (фото)

ФЕСТИВ    ЛЬТворчество

Продолжается в Барнауле фестиваль “Молодежная
палитра”. Одной из первых прошла выставка
изделий народных промыслов

Сотрудники Алтайского госу-
дарственного художественного му-
зея, где проходит фестиваль, давно
уже хотели собрать такую экспози-
цию. Идея появилась после прохо-
дившей в музее выставки “Мир кре-
стьянского дома”. Оказалось, в Бар-
науле очень много мастеров и мас-
териц, самых разных людей, инте-
ресующихся народными ремеслами.

Например, педагог художествен-
ной школы N 2 Татьяна Дедова и
кружевница Галина Мингалева, на-
учившие не один десяток человек.
Однако на нынешней выставке
было не только женское рукоделие
(вышивка, бисероплетение, изделия
из соломки), но и изделия гончара
Виталия Гычева, выполненные в
редкой технике “чернолощеной, за-
дымленной обливной керамики” на-
столько искусно, что многие прини-
мают эти работы за старинные. Так-

же впервые пред-
ставлены изделия
кузнецов из мас-
терской “Кузнеч-
ный двор”.

Мы побеседо-
вали с мастерица-
ми, проводившими
мастер-классы. Пе-
дагог студии “При-
рода и творчество”
городского центра
детско-юношеско-
го творчества Нина
Громова рассказы-
вает:

- У нас в крае был забыт такой
вид народного ремесла, как пле-
тение из соломки. Мы попытались
в нашей студии его возродить.
Вначале было очень трудно - ни
мастеров, ни литературы. А потом
я случайно познакомилась с Фри-

дой Карловной Вагнер, которая
владеет этой техникой.  Она ро-
дом из семьи поволжских немцев,

В ней участвовали около двадцати мастеров из Барнаула и
районов края. Были проведены мастер-классы, на которых желаю-

щие могли получить навыки самых разных народных промыслов.

Красота
... из шелухи

РЕПОРТ   ЖСергей ТЕПЛЯКОВ,

Иван БЛИЗНЕЦОВ (фото)
Конкурс красоты

Ну, в этом мы
можем оказать
посильную по-
мощь...  Все хотят
помогать людям:
кто-то хотел бы
открыть благо-
творительный
фонд, а 18-летняя
Кристина Орло-
ва хочет выучить-
ся на пластичес-
кого хирурга и
сделать наконец
удачную опера-
цию Алле Пуга-
чевой.

Конкурс был
полон греческих
мотивов - шоу
проходило под
несмолкаемую
песню гречанки
Елены Папари-
зу, победитель-
ницы “Еврови-
дения-2005”, ве-
дущая задавала
публике вопро-
сы из греческой
истории (прав-
да, вопросы
были простень-
кие - не ЕГЭ же,

в самом деле). Вечером 29 июня
жюри выбрало 15 финалисток. 30
июня из них сначала были опреде-
лены пять финалисток, из которых
и была выбрана королева. Ею ста-
ла 19-летняя студентка Наталья
Тренева, девушка утонченной кра-
соты. Учится она в Российской
международной академии туриз-
ма, через пять лет мечтает стать не-
зависимой женщиной, а пока ее
хобби - автомобили и мужчины.
Корону победительнице вручил
специальный гость, чрезвычайный
и полномочный посол Республики

Пятеро финалисток заставили зал восхищенно примолкнуть.

“Мисс  Гранмулино” - Наталья Тренева, юная и
красивая. В Греции, куда она поедет, говорят, есть все.
Но вот таких красавиц, думаем, там все-таки немного...

Кипр в России Леонидас Пантели-
дис. В своем приветственном сло-
ве он растроганно сказал:

- Я давно слышал, что киприо-
ты и русские - как братья. И в сво-
их поездках по России я убежда-
юсь, что это правда.

А в знак того, что у “Гранмули-
но” теперь есть своя королева, был
дан салют! Потом разрезали праз-
дничный торт, поклонники подбе-
гали с необъятными букетами роз,
поздравляли ошалевших от суеты
конкурсанток, а кто-то из них ра-
довался, кто-то плакал...

Справка “АП”:
Комплекс “Гранмулино” - это одноименная кофейня, суши-бар,

пиццерия “Чили-пеппер” и арт-кафе “Гараж”. Пицца, кофе, салаты,
напитки и еще много чего круглосуточно. Комплекс открылся в 2002
году. Сейчас ежедневно в нем бывает около тысячи человек. В арт-
кафе “Гараж” проходят выставки хуждожников, презентации мо-
дельных агентств, а также - поэтические вечеринки.

РЕПОРТ   Ж

С 2003 года ведется совмест-
ная работа Главного управле-

ния внутренних дел края и
краевой администрации. Цель

- не допустить ЧП при конвои-
ровании подозреваемых,

привести ИВС в соответствие с
требованиями федерального

закона “О содержании под
стражей подозреваемых и
обвиняемых в совершении

преступлений”.
ИВС в Хабарах - одно из пер-

вых подобных учреждений, полно-
стью соответствующее требовани-
ям федерального закона (также
нет претензий к изолятору времен-
ного содержания ОВД Немецко-
го национального района).

На открытие приехал началь-
ник краевого ГУВД генерал-
майор милиции Владимир Валь-
ков. Он отметил большую рабо-
ту, которую проделал личный
состав ОВД Хабарского района:
сотрудникам милиции приходи-
лось проводить реконструкцию
ИВС в выходные и праздники,
поскольку никто не освобождал
их от выполнения своих прямых
обязанностей. Значительный
вклад внесли капитан милиции

Юрий Дегтярев, старшины ми-
лиции Владимир Вакульский и
Владимир Лилитко. Оказали
спонсорскую помощь местные
предприниматели Вадим Вини-
ченко, Михаил и Константин
Калиновских, Юрий Морозов,
Олег Новиков.

На открытии присутствовали
глава администрации Хабарско-
го района Анатолий Зуев, пред-
седатель районного суда Ольга
Дик, прокурор района Ирина
Кирьянова, а также председа-
тель совета ветеранов ОВД Вик-
тор Дягилев и старшина мили-
ции в отставке Филипп Пунигов,
почти три десятка лет отработав-
ший в охранно-конвойной служ-
бе. Филипп Владимирович рас-
сказал, что в 50-е годы ИВС рас-
полагался в бревенчатом здании,
где было всего две камеры, а в
славгородскую тюрьму задер-
жанные этапировались на кон-
ных упряжках.

Сегодняшний ИВС соответ-
ствует уровню неплохой гости-
ницы: в изоляторе шесть камер,
оборудованных канализацией и
водопроводом, проводным ра-
дио, а также пищеблок с плитой

для подогрева пищи и шкафами
для хранения посуды (посуда
для инфекционных больных хра-
нится отдельно), санпропуск-
ник, комната для хранения лич-
ных вещей арестованных, душ,
оборудована следственная ком-
ната, имеется место для свида-
ний задержанных с родственни-
ками, прогулочный дворик. На-
дежную охрану милиционерам
помогают обеспечивать охран-
но-пожарная сигнализация, си-
стема видеонаблюдения, а также
караульные собаки.

До 2007 года в городах и рай-
онах края предполагается рекон-
струировать 12 изоляторов вре-
менного содержания. Уже ведет-
ся строительство ИВС в Барнау-
ле, планируется - в Яровом.

Проектно-сметная докумен-
тация на реконструкцию всех
ИВС края подготовлена и на-
правлена в МВД для утвержде-
ния и решения вопроса о выде-
лении средств. Кроме того, в мар-
те этого года внесен ряд предло-
жений в проект федеральной це-
левой программы строительства
и реконструкции изоляторов вре-
менного содержания.

Владимир АНТРОПОВ Тюремный евростандарт

Сидеть по-новому
В райцентре Хабары открылся реконструированный изолятор
временного содержания подозреваемых
и обвиняемых в совершении преступлений (ИВС)

КР   ТКО

Слух о том, что кто-то из сотруд-
ников милиции сбывает наркотики,
и время от времени в городе появ-
ляется “ментовской” героин, не на
шутку заинтересовал сотрудников
Рубцовского отдела ФСБ и меж-
районного отдела федеральной
службы наркоконтроля.

Выяснилось, что милиционер,
как правило, сбывал наркотики в
обмен на видеоаудиоаппаратуру.
Операция по контрольной закуп-
ке готовилась тщательно. Очеред-
ному “клиенту” он заказал япон-
ский телевизор. Вечером сделка
состоялась. Милиционер, рассчи-
тавшись за технику героином, вы-
шел на улицу с покупкой в руках.
Его уже ждали сотрудники нар-
коконтроля и ФСБ.

Вести

В семье не без урода
В Рубцовске вынесен приговор сотруднику органов внутренних дел,

занимавшемуся сбытом наркотиков. Интересно, что борьба с незаконным
оборотом наркотических средств входила в его прямые обязанности.

По факту незаконного сбыта
наркотических средств прокурату-
ра Рубцовска возбудила уголовное
дело. Пока шло следствие, под-
следственный уволился из мили-
ции. Вину свою не признал, утвер-
ждал, что его просто оклеветали
якобы из-за неприязненных отно-
шений между ним и работниками
наркоконтроля. Однако доказа-
тельная база говорила об обрат-
ном, и суд отнесся к версии о не-
виновности подсудимого крити-
чески. Он приговорил бывшего со-
трудника правоохранительных ор-
ганов к семи годам лишения сво-
боды. Краевой суд оставил приго-
вор в силе.

Людмила МАКОВЕЦКАЯ.
г.Рубцовск.

Есть такая школа
Есть в Озерках школа-интернат для слабослышащих детей.  Посту-

пая в эту школу, дети забывают о своем недуге и начинают жить и
развиваться, как и все их сверстники. Они успешно занимаются спортом.

В кабинете у директора Виктора Ивановича Демкина десятки дипло-
мов и грамот, завоеванных ребятами. Вот диплом за третье место в пер-
венстве России по легкой атлетике, а вот грамота краевого комитета за
лучшую постановку физкультурно-спортивной работы. Преуспели озер-
ские школьники и в художественном творчестве, став в этом году лауре-
атами краевого конкурса фестивальных концертных программ “Давайте
жить, любить и верить”, краевого фестиваля патриотической песни.

Дела в школе-интернате могут пойти еще плодотворнее, если найдут-
ся спонсоры.  Помощь нужна в приобретении компьютерного оборудо-
вания, в обеспечении ребят современными слуховыми аппаратами. Ад-
рес школы такой: Тальменский район, село Озерки, школа-интернат.

Борис РОЖДЕСТВЕНСКИЙ.

Орудовать коклюшками учат Людмила Рассохина и Галина Мингалева.

сосланных на Алтай. Фрида Кар-
ловна говорила, что ее семью этот
промысел спас от голодной смер-
ти. У нас в студии в дело идет все
- солома, береста, травы... Мы
даже кукурузную и соломенную
шелуху не выбрасываем. Техника
плетения ведь универсальная, из
простейших материалов можно
изготовить все - от женских укра-
шений до мебели.

Галина Федоровна Мингалева
занимается плетением кружев око-
ло двадцати лет.  Когда-то ее учи-
ла знакомая - Виктория Ганева, пе-
ренявшая, в свою очередь, секре-
ты мастерства от настоящей воло-
годской кружевницы. Наблюдая
за Галиной Федоровной, мы в ко-
торый раз убедились, что работа
эта чрезвычайно кропотливая,
требующая огромного терпения.
Галина Федоровна говорит: при
всей натренированности (кок-
люшки в ее руках просто мелька-
ют), за вечер может сплести кру-
жево не больше свой ладони. Узо-
ры попроще она придумывает
сама, посложнее - берет из книг.

Посмотрев на этих увлеченных
людей, мы ответили себе на воп-
рос: “Зачем нам культура пред-
ков?” Просто нельзя, чтобы такая
красота ушла из нашего мира.
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Тарифы для
избранных

Сундук
с историей

Вчера в краевом театре
драмы завершился театраль-

ный сезон. О том, каким он
был, мы беседуем с главным

режиссером Владимиром
Золотарем.

Задача-минимум, на его
взгляд, была выполнена!

Впервые за последние несколь-
ко лет театр представил

публике пять спектаклей-
премьер. Идеальная формула

сезона в этом году была
соблюдена по максимуму:

спектакль большого чтения,
пьеса экспериментально-

фестивального толка, спек-
такль, приносящий деньги,

детский спектакль и постанов-
ка на малой или камерной
сцене. С этой точки зрения

главреж считает сезон относи-
тельно удачным.

Разные спектакли
для разного
зрителя

- Вы оценили сезон как отно-
сительно удачный. А что было не
так, как вам хотелось?

- Если говорить о проблемах
сезона, то он был чрезвычайно
сумбурным. К сожалению, не-
сколько актеров, плотно занятых
в репертуаре, покинули театр, и
для меня сезон превратился в
бесконечные вводы, в том числе
и на большие роли. Очень слож-
ным был выпуск спектакля
“Слишком женатый таксист”.
Пьеса построена на человечес-
кой истории, там внятные психо-
логические ситуации, а внутри
всего этого лежит история люб-
ви. Мне кажется, смещение этой
постановки в фарсовый жанр
бессмысленно.

Непростая история была и с
выпуском новогодней сказки.
До последнего момента мы не
знали, выделит ли нам край на
эту постановку деньги или нет.

По большому счету, за этот
год сам я сделал полностью толь-
ко два полновесных спектакля,
причем один в Екатеринбурге, а
это очень мало. Поэтому сказать,
что я доволен сезоном - не могу.
Но, рассуждая трезво и отстра-
няя эмоции, говорю: да, он был
довольно разнообразным и
объемным, мы получили очень
разные спектакли, рассчитанные
на разного зрителя.

- Какую постановку вы счита-
ете наиболее яркой в этом сезоне?

- Для меня, как и для большин-
ства актеров, самым важным
спектаклем сезона является

“Чайка” - это главная премьера
года. Для того чтобы театр поддер-
живал к себе интерес, он, с одной
стороны, должен существовать в
рамках определенной художе-
ственной программы, но с другой
стороны - должен меняться. А
именно в “Чайке” мы использова-
ли язык более упрощенный, мень-
ше обращенный к яркой форме, и
это было важно с точки зрения ра-
боты как с труппой, так и со зрите-
лем.

Главное в спектакле сколачи-
валось за месяц до премьеры. Ак-
теры были утомлены большим ко-
личеством тяжелых прогонов.
Кроме того, в постановке исполь-
зована довольно непростая деко-
рация с точки зрения существова-
ния в ней - вода. А технические
проблемы, начиная с отсутствия
горячей воды, не позволяли слиш-
ком часто ее заливать, репетиро-
вали чаще всего “на сухую”.  Ак-
теры только на последних двух
спектаклях начали привыкать к
воде. По большому счету, это мой
самый личный спектакль за пос-
ледние несколько лет, и мне он
очень дорог.

Право
на эксперимент

- При театре работает творчес-
кая мастерская Александра Стро-
ганова.  Планируете ли вы в даль-
нейшем продолжить работу с дра-
матургом?

- Когда затевалась творческая
лаборатория, я очень радовался
этой идее.  Потому что мастерская
является своеобразным экспери-
ментом, который касается внутри-

театральной кухни. Но на-
стал момент, когда от экспе-
римента осталось только
одно: не режиссер, а драма-
тург ставит спектакли. Мы с
директором пришли к выво-
ду, что продолжать в таком
духе дальше нельзя. Мастер-
ская должна быть действи-
тельно некой эксперимен-
тальной сценой, где творит-
ся нечто совершенно отдель-
ное от театра, не сдвигающее
другие постановки, и актеры
играют там в свободное от
основных постановок время.
Вот на таких условиях мас-
терская продолжит свое су-
ществование.

О деньгах
- На какие средства су-

ществует краевой драмати-
ческий театр?

- Годовой бюджет театра драмы
составляет девять миллионов руб-
лей, из них 5,5 млн. уходит на зарп-
лату актерам, которая в среднем по
театру составляет около 4 тысяч руб-
лей. Для сравнения: зарплаты плот-
но занятых в репертуаре артистов в
новосибирском “Красном факеле”
колеблются от 15 до 20 тысяч руб-
лей. У нас самые занятые актеры в
лучшем случае получают ближе к 5
тысячам рублей. Следующая часть
бюджета в размере двух миллионов
уходит на коммунальные расходы,
причем сумма закладывается в на-
чале года, а когда коммуналка потом
дорожает, мы вынуждены доплачи-
вать уже из “своих”.

Наш театр - единственный в Си-
бири, не имеющий в своем бюджете
денег на постановочные расходы. К
примеру, в Омске драматический
театр получает на это 40 миллионов
рублей. А мы ставим спектакли толь-
ко на заработанные нами деньги.
Также на свои средства мы приоб-
ретаем световое оборудование, зву-
ковую аппаратуру. Поэтому, кроме
второго этажа, уже давно ничего не
можем отремонтировать, хотя сце-
на требует реконструкции.

Нам сложно пригласить ре-
жиссера со стороны, хотя это не-
обходимо. В театре должен быть
художественный лидер, вокруг
которого собирается труппа, че-

ловек, который поддерживает
спектакли в должном виде. Но
должны быть и другие люди,
иначе возникает привычка уз-
навания. А когда в театре про-
падают неожиданности, то
пропадает и жизнь.

Увы, Алтайский край, с точ-
ки зрения состояния театрально-
го дела, -самый бедствующий ре-
гион в Сибири. Мы проигрыва-
ем даже Новокузнецку, где бюд-
жет выделяет на постановочные
расходы театрам около полуто-
ра миллионов рублей. На эти
деньги, между прочим, можно
поставить три “Чайки”.

И - о хорошем
- Что вас сегодня радует в те-

атре?
- Есть люди, которые, несмот-

ря на проблемы, продолжают фа-
натично работать.  В этом году
при театре создан попечительс-
кий совет, в который входит груп-
па людей из мира алтайского биз-
неса. А это дает гарантии финан-
совых вливаний. Появились
люди, которым не безразлична
судьба культуры. Ведь когда она
уходит, это вроде и незаметный
процесс, но приводит он к катас-
трофическим последствиям.

- А вы уже знаете, каким бу-
дет будущий сезон?

- В конце следующего сезона
в драме планируется большой со-
вместный проект с театром хоре-
ографии “Пространство любви”
Ирины Ткаченко. Это будет слож-
ный, специфический и в какой-то
степени музыкальный спектакль.

Мы уже приступаем к поста-
новке спектакля по повести Ми-
хаила Булгакова “Собачье серд-
це”, премьера которого плани-
руется в октябре. С особой ра-
достью говорю, что к нам при-
едет московский режиссер Ан-
тон Коваленко, будет делать на
камерной сцене большую поста-
новку серьезной западноевро-
пейской классики. В общем, если
все удастся, то это будет очень
сбалансированный сезон, с эле-
ментами еще не знакомой наше-
му зрителю современной запад-
ноевропейской драматургии.

Кристина ЛИВЕР.

ТЕ   ТРИтоги сезона
Владимир Золотарь:

Когда в театре пропадают
неожиданности, пропадает и жизнь...

Справка “АП”
Владимир Золотарь (род 13.02.1973), главный режиссер Ал-

тайского краевого театра драмы с 2002 года. Выпускник Санкт-
Петербургской академии театрального искусства. На сцене Ал-
тайского драмтеатра поставил спектакли “Великодушный ро-
гоносец”, “Сторож”, “Ромео и Джульетта”, “Чайка”.

Яркое спортивное зрелище
под названием “мотокросс”

состоялось в шестой раз. Трасса
близ села Бобково Рубцовского

района собрала больше 70
мотогонщиков из 21 города
Сибири, Урала и Дальнего

Востока. Как отметил главный
судья соревнований Владимир

Васильев, год от года их уровень
растет: приезжают мастера

спорта, участники чемпионатов
Европы и мира.

Гонщики были разделены по
классам мотоциклов и, соответ-
ственно, по возрасту. Первыми
показали свои силы на трассе
“полтиннички” - пацаны шести-
восьми лет на мотоциклах с объе-
мом двигателя 50 куб. см. Их было
всего пятеро, но каких! И все как
один мечтают о чемпионатах
мира. Победитель в этом классе,
восьмилетний Дамир Гайнутди-
нов из Ижевска, этим видом
спорта занимается с пяти лет. Го-
ворит, что трасса понравилась.

Кстати, профессионалы тоже
высоко оценивают эту трассу. По

СТ   ДИОН
Трасса

Рубцовск - столица мотокросса
России Виктора Егорова, она
одна из лучших в Сибири. А обо-
рудована и сохраняется благода-
ря усилиям директора соревно-
ваний Владимира Быкова. Ее
поддержание в соответствую-
щем состоянии, да и сама орга-
низация мотокросса - меропри-
ятия затратные. Городской бюд-
жет Рубцовска выделил 60 тыс.
руб., остальные - спонсорские.

Рубцовские мотогонщики,
разумеется, тренируются на этой
трассе. Но на этот раз родные
“стены” не помогли: призовых
мест рубцовчанам не досталось.

В классе 65 куб. см первым
стал Владимир Бобин из Ка-
менска-Уральского. В классе
мотоциклов 85 куб. см все сту-
пени пьедестала почета заня-
ли челябинцы, а на высшую
поднялся Николай Шишин,
который готовится к чемпио-
нату мира.

В классе 125 куб. см лидером
оказался Евгений Земсков из

Челябинска, немного уступил ему
Дмитрий Хомицевич из Каменска-

Уральского, который чуть
позже выиграл гонку в от-
крытом классе. Дмитрий -
один из любимцев публики.
Ежегодно на трассе в Бобко-
во он демонстрирует свое
мастерство. Теперь рубцов-
чане знают его как серебря-
ного призера чемпионата
Европы и участника чемпи-
оната мира прошлого года.
Его соперники -челябинец
Евгений Колупаев (второе
место) и Владимир Будько из
Каменска-Уральского (тре-
тье место) - тоже гонщики
высокого класса и просто так
победу отдавать не хотели.
Поэтому гонка в открытом
классе была самой напряженной и
зрелищной.

В командном первенстве с пере-
весом в одно очко победила “Лига мо-
торов” из Екатеринбурга.

Великолепные спортсмены, пре-
красная техника - все это заражало
азартом пацанов, коих на склонах
собралось великое множество.

Зрителям было предложено

Победитель среди самых юных гонщи-
ков Дамир Гайнутдинов (г. Ижевск).

Марк ЮДАЛЕВИЧ

еще одно захватывающее зрели-
ще. Пока судейская коллегия
подводила итоги, состоялись ав-
тогонки, в которых участвовали
багги и “Жигули”. Если этот вид
спорта приживется, появятся и
новые соревнования.

Людмила МАКОВЕЦКАЯ.
г. Рубцовск.

Фото Андрея Маковецкого.

Мотоциклы летают, как птицы.

Назвав свою книгу “Повество-
вание о городских окраинах”*,

Владимир Коржов предупрежда-
ет, что ее не следует рассматри-

вать как краеведческое исследо-
вание. Скорее, это воспоминания

о тех улицах и переулках, где
прошли детские и юношеские

годы, где родились родители и
жили друзья детства автора, о

любимой реке -полноводной Оби.
Повествование В.Коржова ин-

тересно обилием не выдуманных,
а взятых из жизни деталей, про-
никнуто лиризмом настолько глу-
боко, что проза в книге нередко
перемежается стихами. Приведу
только два четверостишия из сти-
хотворения “На пристани” - пер-
вое и последнее. В них многое ска-
зано.

Сижу у дебаркадера,
приятен неуют.
Я жду прихода катера
двадцать пять минут.
...Тебя я не покину,
родная сторона, -
знакомая картина,
легкая волна.
Не забыт автором книги и не-

счастный случай, происшедший на

ИЗДАНО НА АЛТ   Е

Родная сторона
В стихах и прозе

* Владимир Коржов. “Повествование о городских окраинах”. Барнаул, 2004 г.

реке. Неслучайно лирический ге-
рой Коржова, а скорее, и сам ав-
тор, ждет катера. Этот катер пе-
ревозил паром, буксируя его к
Оби через образовавшийся у бе-
рега полноводный “ковш”. Точ-
нее, паром буксировали два кате-
ра. Но перед воскресным днем
один катер сломался, и паром по-
ставили на прикол.

На причале среди отдыхающих
оказался некий крупный чинов-
ник. Он заставил водителя-мото-
риста буксировать паром одним
катером. В результате паром пе-
ревернулся. В воде оказалось бо-
лее трехсот человек, около ста из
них утонули.

Дорого обошлось самодурство
недалекого чиновника...

После этого через “ковш” по-
строили пешеходный мост.

В своей книге Владимир Кор-
жов говорит: “Дома, как и люди,
тоже могут быть друзьями”. Но,
судя по его повести, друзьями мо-
гут быть и речные берега, поляны,
даже судоверфи...

А водная станция и берега
Оби были, как свидетельствует
Коржов, “для нас вторым до-

мом”. О многих приключениях в
этих местах не устает повество-
вать автор.

Любопытны заметки писателя
о Старом базаре и Барнаул-реке,
вернее, Барнаулке, как ее имену-
ют горожане. Рассказ о рынке ав-
тор начинает фразой: “Главный
кормилец - Старый базар - в 50-е
годы находился на том же месте,
где и сейчас - между улицей Мало-
Тобольской и Барнаулкой”. Бар-
наулка тоже была местом выгод-
ного промысла. Здесь вылавлива-
ли баграми плывущие после па-
водка дрова, иногда ловили рыбу,
а чаще вьюнов, которых захваты-
вали ладонью. На вьюна-живца в
Оби ловили окуней, щук, а осенью
налимов.

Нa базаре торговали мясом,
овощами, было очень много рыбы.
Тут тебе и осетрина, и чебаки, и ка-
раси, и щуки, и многие другие оби-
татели великой реки. Теперь, к со-
жалению, нет такого изобилия. Об
этом Коржов написал не лишен-
ные юмора стихи:

Был на базаре магазин,
где торговали только рыбой,
там возлежал, как господин,
осетр сверкающею глыбой.
Селедка в бочках, как народ
в час пик в автобусах, тесни-

лась,
кета с горбушею лоснилась

средь рыб различнейших по-
род...

Увы! Тот магазин снесли,
куда-то рыбу увезли.
Остались лишь виденья дет-

ства...
С базаром жил я по соседству.
В пятидесятые годы, как,

впрочем, и во второй половине
copоковых, город жил небогато:
люди залечивали раны, нанесен-
ные войной. Владимир Коржов
подробно воссоздает трудную
жизнь того времени и переходит
к более позднему. О подробном
описании родного города “От ус-
тья до Старого базара”, “От
ВДНХ до горпарка”, “Кленовая
аллея - Ленинский проспект” и
многие другие следует вспомнить
особо.

Книга хорошо иллюстрирована
рисунками самого автора, а также
взятыми из журнала “Барнаул” и
других источников.

В заключение нельзя не отме-
тить, что книга шире ее названия -
”Повествование о городских окра-
инах”. Она рассказывает порой и
о центральных улицах города.

Думается, что барнаульцы, и
не только они, с интересом про-
чтут содержательное, написан-
ное хорошим литературным язы-
ком повествование Владимира
Коржова.

словам президента комиссии мото-
кросса мотоциклетной федерации

ОВЕН. Найдите время для
отдыха, заботы о близких. Ни-
чего нового и тем более круп-
ного у вас сейчас все равно не
получится. Попробуйте навес-
ти порядок в своем внутреннем
мире, а для этого необходимо
уединение.

ТЕЛЕЦ. Долгосрочные
цели пока отодвиньте, все бу-
дет вертеться вокруг текущих
событий. Хорошо навести уют
в доме, это поднимет настрое-
ние. Пока по возможности ни
у кого не занимайте и не давай-
те в долг. Контактам с людьми
предпочтите общение с домаш-
ними питомцами.

БЛИЗНЕЦЫ. Звезды ждут
от вас проявлений щедрости и
бескорыстия. Новые друзья хо-
тят видеть в вас надежного че-
ловека, а найдете вы их в поез-
дке. Поступающая информа-
ция требует критического ос-
мысления. Семейная жизнь по-
требует от вас  еще большей са-
моотдачи.

РАК. Пока лучше жить се-
годняшним днем, не строя да-
леких планов. Не пытайтесь да-
вить на других - нарветесь на
решительный отпор. Самое
лучшее - решать личные про-
блемы (но не за счет других), за-
ниматься семьей  и своей вне-
шностью.

ЛЕВ. По возможности отой-
дите от дел, вам нужен спокой-
ный созерцательный настрой.
Любовная жизнь обретет крас-
ки, если на время забудете о
всех проблемах. Расслабьтесь и
плывите по течению.

ДЕВА. Вспыхнувший инте-
рес к постижению тонкого
мира для вас сопряжен с сугу-
бо практическими задачами.
Необходимо измениться, чтобы
уловить новые веяния. Откажи-
тесь от жажды обладания и к
вам легче придет то, о чем меч-
таете.

ВЕСЫ.  Вы снова окажетесь
нужны всем: родственникам,
друзьям... Не исключено, что
кто-то напомнит о давних обя-
зательствах. Деловая жизнь
вновь забурлит и потребует от
вас движения. Однако вас бу-
дут сдерживать независящие от
вас обстоятельства.

СКОРПИОН. Многое зави-
сит от вашей веры в лучшее.
Настроившись на желаемое,
попробуйте выработать более
четкую программу действий.
Это поможет вам в подъеме по
социальной лестнице. Отказы-
ваясь от борьбы, вы рискуете
остаться один на один со свои-
ми проблемами.

СТРЕЛЕЦ. Замыслы пока
еще встречают ограничения.
Зато есть возможность занять-
ся своим духовным развитием:
станет больше контактов и ин-
формации. Но поосторожнее с
обещаниями: не все из них се-
годня вы способны выполнить.
Во имя достижения чего-то бо-
лее важного предстоит отка-
заться от второстепенного.

КОЗЕРОГ.  Все люди, кото-
рые попадают в ваше окруже-
ние, - это знак и возможность
изменить свой личный статус.
Семейные дела тоже требуют
от вас не только повышенного
внимания и активного участия.
Финансовая проблема носит
острый характер и призывает к
выдержке.

ВОДОЛЕЙ. Охота к пере-
мене мест, постоянные разъез-
ды. Вы желаете проявить себя
активно и напористо. Не ис-
ключены конфликты с теми, от
кого зависите по службе или
финансово. Дороги не всегда
удачны, но необходимы. Перс-
пективы требуют большого на-
пряжения.

РЫБЫ. Многим из вас по-
рядком надоела рутина в отно-
шениях. Но войти в иной круг
можно, только изменив себя.
Покажите себя нетрадиционно
мыслящим человеком. Одни
попробуют добиться внимания
с помощью внешности, другие
займутся своим внутренним ми-
ром.

Тамара СТРЕЛЬЦОВА.

Измени себя

ПЕРСПЕКТИВ

Гороскоп
на 2-8 июля

ÂÑß ÏÐÎÄÓÊÖÈß
ÑÅÐÒÈÔÈÖÈÐÎÂÀÍÀ

Êîëëåêòèâ Óïðàâëåíèÿ Ôå-
äåðàëüíîãî êàçíà÷åéñòâà ïî
Àëòàéñêîìó êðàþ âûðàæàåò
ãëóáîêîå ñîáîëåçíîâàíèå
Ïàâëþê Èðèíå Àëåêñàíäðîâ-
íå - ñîòðóäíèêó óïðàâëåíèÿ ïî
ïîâîäó áåçâðåìåííîé êîí÷è-
íû åå îòöà

ÍÀËÈÌÎÂÀ
Àëåêñàíäðà Êóïðèÿíîâè÷à.

Ìû îò âñåãî ñåðäöà ñêîðáèì
âìåñòå ñ âàìè.

Àëòàéñêèé êðàåâîé ñîþç çàãî-
òîâèòåëåé ÈÍÍ 2225010026/
222501001 ïîñòàíîâëåíèåì ñî-
áðàíèÿ ó÷ðåäèòåëåé îò 8 èþíÿ
2005 ãîäà ðåîðãàíèçóåòñÿ ñ 1
èþëÿ 2005 ãîäà â ôîðìå ïðèñîå-
äèíåíèÿ ê êðàéïîòðåáñîþçó.

ÀÊÃÓÏ “Àëòàéñòðîéçàêàç÷èê”
ïåðåíîñèò äàòó ïðîâåäåíèÿ
îòêðûòîãî êîíêóðñà ïî âûáîðó
Ïîñòàâùèêà îáîðóäîâàíèÿ
äëÿ îáúåêòà “Ãàçîñíàáæåíèå
êîòåëüíîé ðåêîíñòðóèðóåìîãî
çäàíèÿ Àëòàéñêîé êðàåâîé ãîñó-
äàðñòâåííîé ôèëàðìîíèè ïî
óë. Ïîëçóíîâà, 35, â ã. Áàðíàó-
ëå Àëòàéñêîãî êðàÿ” íà 25 àâ-
ãóñòà 2005 ãîäà â 14.00 ÷.
Ñïðàâêè ïî òåë.: 24-46-56, 24-
74-75.

Âíèìàíèå, àóêöèîí!
9 àâãóñòà 2005 ãîäà â 11.00 ÷àñ. ïî àäðåñó: ã. Áàðíàóë, óë. Ìîëî-

äåæíàÿ, 3, ê. 304, Ôîíä èìóùåñòâà Àëòàéñêîãî êðàÿ, êàê îðãàíèçàòîð
òîðãîâ, ïðîâîäèò îòêðûòûé àóêöèîí ïî ïðîäàæå àðåñòîâàííîãî èìó-
ùåñòâà (àêò îïèñè è àðåñòà îò 26.08.2003), ïðèíàäëåæàùåãî íà ïðà-
âå õîçÿéñòâåííîãî âåäåíèÿ ÌÓÏ “Ñòîëîâàÿ ¹4”. Íà òîðãè âûñòàâëÿ-
åòñÿ çäàíèå êàôå-ìîðîæåíîãî ñ õîëîäèëüíîé êàìåðîé (ñëîæíàÿ
âåùü) îáùåé ïëîùàäüþ 73,8 êâ.ì, ðàñïîëîæåííîå íà çåìåëüíîì ó÷à-
ñòêå îáùåé ïëîùàäüþ 200 êâ.ì, îòâåäåííîì ÌÓÏ “Ñòîëîâàÿ ¹4”, ïî
àäðåñó: ã. Áàðíàóë, ïîñ. Þæíûé, óë. ×àéêîâñêîãî, 16à. Íà÷àëüíàÿ
öåíà ïðîäàæè - 323000 ðóáëåé. Øàã àóêöèîíà - 9690 ðóáëåé. Çàäà-
òîê - 96900 ðóáëåé äîëæåí ïîñòóïèòü íà ñ÷åò Ôîíäà èìóùåñòâà íå
ïîçäíåå äàòû îêîí÷àíèÿ ïðèåìà çàÿâîê. Ôîðìà ïëàòåæà - äåíåæíûå
ñðåäñòâà. Ïîêóïàòåëü ñàìîñòîÿòåëüíî è çà ñîáñòâåííûé ñ÷åò îñóùå-
ñòâëÿåò äåéñòâèÿ ïî ðåãèñòðàöèè ïðàâà ñîáñòâåííîñòè íà îáúåêò
íåäâèæèìîãî èìóùåñòâà è îôîðìëåíèþ äîêóìåíòîâ íà çåìåëüíûé
ó÷àñòîê.

Äîêóìåíòû, ïðåäîñòàâëÿåìûå äëÿ ó÷àñòèÿ â àóêöèîíå:
- çàÿâêà óñòàíîâëåííîãî îáðàçöà;
- êîïèÿ ïëàòåæíîãî äîêóìåíòà, ïîäòâåðæäàþùåãî âíåñåíèå çàäàò-

êà íà ñ÷åò Ôîíäà èìóùåñòâà;
-íîòàðèàëüíî çàâåðåííûå  êîïèè ó÷ðåäèòåëüíûõ äîêóìåíòîâ  è ñâè-

äåòåëüñòâà î ãîñóäàðñòâåííîé ðåãèñòðàöèè, áóõãàëòåðñêèé áàëàíñ íà
ïîñëåäíþþ îò÷åòíóþ äàòó, ïðîòîêîë î íàçíà÷åíèè èñïîëíèòåëüíîãî
îðãàíà, ïèñüìåííîå ðåøåíèå óïîëíîìî÷åííîãî îðãàíà, ðàçðåøàþ-
ùåå ïðèîáðåòåíèå îáúåêòà ïðîäàæè, åñëè ýòî íåîáõîäèìî â ñîîò-
âåòñòâèè ñ ó÷ðåäèòåëüíûìè äîêóìåíòàìè ïðåòåíäåíòà (äëÿ þðèäè-
÷åñêèõ ëèö);

- êîïèÿ ïàñïîðòà (äëÿ ôèçè÷åñêèõ ëèö);
- äîâåðåííîñòü íà ëèöî, óïîëíîìî÷åííîå äåéñòâîâàòü îò çàÿâèòå-

ëÿ ïðè ïîäà÷å çàÿâêè íà ó÷àñòèå â òîðãàõ. Ñ ìîìåíòà íà÷àëà ïðèåìà
çàÿâîê ïðåòåíäåíò ìîæåò îçíàêîìèòüñÿ ñ óòâåðæäåííûìè ÐÔÔÈ
ôîðìàìè çàÿâêè, äîãîâîðà î çàäàòêå, ïðîòîêîëà î ðåçóëüòàòàõ òîð-
ãîâ, èìåþùåãî ñèëó äîãîâîðà, ïî âûøåóêàçàííîìó àäðåñó.

Äëÿ ó÷àñòèÿ â àóêöèîíå ïðåòåíäåíòàì â òå÷åíèå ñðîêà ïðèåìà çàÿ-
âîê íåîáõîäèìî çàêëþ÷èòü ñ Ïðîäàâöîì äîãîâîð î çàäàòêå.

Ïîáåäèòåëü àóêöèîíà âîçìåùàåò çàòðàòû Ôîíäà, ñâÿçàííûå ñ ïîä-
ãîòîâêîé è ïðîâåäåíèåì òîðãîâ. Ïîðÿäîê ïðîâåäåíèÿ àóêöèîíà: òîð-
ãè íà÷èíàþòñÿ ñ îáúÿâëåíèÿ íà÷àëüíîé öåíû ïðîäàæè îáúåêòà, êîòî-
ðàÿ ïîâûøàåòñÿ ïî ìåðå âûäâèæåíèÿ ïðåäëîæåíèé â ñîîòâåòñòâèè ñ
øàãîì àóêöèîíà; âûèãðàâøèì òîðãè íà àóêöèîíå ïðèçíàåòñÿ ëèöî,
ïðåäëîæèâøåå íàèáîëåå âûñîêóþ öåíó.

Îðãàíèçàòîð òîðãîâ è ïîáåäèòåëü òîðãîâ ïîäïèñûâàþò ïðîòîêîë î
ðåçóëüòàòàõ, èìåþùèé ñèëó äîãîâîðà, â äåíü ïðîâåäåíèÿ òîðãîâ íà
îñíîâàíèè îôîðìëåííîãî ðåøåíèÿ êîìèññèè îá îïðåäåëåíèè ïîáå-
äèòåëÿ òîðãîâ.

Òîðãè ïðîâîäÿòñÿ â ñîîòâåòñòâèè ñî ñòàòüÿìè 447-449 Ãðàæäàíñêî-
ãî êîäåêñà Ðîññèéñêîé Ôåäåðàöèè è Ïîðÿäêîì îðãàíèçàöèè è ïðîâå-
äåíèÿ òîðãîâ ïî ïðîäàæå àðåñòîâàííîãî è èçúÿòîãî èìóùåñòâà, à òàê-
æå êîíôèñêîâàííîãî, áåñõîçÿéíîãî  è  èíîãî  èìóùåñòâà, îáðàùåí-
íîãî  â ñîáñòâåííîñòü  Ðîññèéñêîé Ôåäåðàöèè, óòâåðæäåííûì ÐÔÔÈ.

Àóêöèîí, â êîòîðîì ïðèíÿë ó÷àñòèå òîëüêî îäèí ó÷àñòíèê, ïðèçíà-
åòñÿ íåñîñòîÿâøèìñÿ â ñîîòâåòñòâèè ñî ñò. 447 ÃÊ ÐÔ.

Ïðèåì çàÿâîê è äîêóìåíòîâ, íåîáõîäèìûõ äëÿ ó÷àñòèÿ â àóêöèîíå,
îçíàêîìëåíèå ñ äîêóìåíòàìè íà ðåàëèçóåìîå èìóùåñòâî è ïîðÿä-
êîì ïðîâåäåíèÿ àóêöèîíà ïðîèçâîäÿòñÿ ñ ìîìåíòà îïóáëèêîâàíèÿ,
íî íå ïîçäíåå 8 àâãóñòà 2005 ãîäà äî 12.00 ÷àñ, ïî àäðåñó: ã. Áàð-
íàóë, óë. Ìîëîäåæíàÿ, 3, ê. 304, òåë. 24- 04-96.

Ôîíä èìóùåñòâà âïðàâå îòêàçàòüñÿ îò ïðîâåäåíèÿ àóêöèîíà â äåíü
òîðãîâ.

ÊÓÏËÞ ìåä.
Òåë. (3852) 77-45-13.

ÏÐÎÄÀÞ êîìáàéíû “Íèâà” (2
øò.).

Òåë. (8-232) 77-644.

ÏÐÎÄÀÞ ñêëàä-ìàãàçèí íà
áàçå (óë. Øåâ÷åíêî, 175-à).

Òåë.: 8-913-239-6986, (385-2)
62-30-76.

 Óòåðÿííûé ñòóäåí÷åñêèé áèëåò,
âûäàííûé ÀÃÓ íà èìÿ Áóðäà÷¸âîé
Äàðüè Âëàäèìèðîâíû, ñ÷èòàòü íå-
äåéñòâèòåëüíûì.

ÌÅÍßÞ òîâàðû íàðîäíîãî
ïîòðåáëåíèÿ íà ìåä è äðóãóþ
ñåëüõîçïðîäóêöèþ.

Òåë. 8-902-140-3240.

ÏÐÎÄÀÞ ÷åøñêèé îòîïèòåëü-
íûé òâåðäîòîïëèâíûé êîòåë (50
êÂò, 35 òûñ. ðóá.).

Òåë. 8-902-140-3240.

ÊÎÑÌÅÒÈ×ÅÑÊÈÉ ðåìîíò
êâàðòèð. Êëàäêà ïëèòêè. Äîñòóï-
íûå öåíû. Êà÷åñòâåííî è íà-
äåæíî.

Òåë. 48-15-71.

ÏÐÎÄÀÞ ìèöåëèé (âåøåíêà).
Òåë. 33-70-77 (ñ 8 äî 17).

ÏÐÎÄÀÞ ñàä â ñàäîâîäñòâå
“Ïðîãðåññ” (ïî Çìåèíîãîðñêîìó
òðàêòó çà Øêîëîé ñàäîâîäîâ,
îñò. “Þæíûé-2”, 4 ñîòêè, äîìèê
èç øïàë, âñå ïîñàäêè, 5 ìèí. îò
îñòàíîâêè).

Òåë. 30-31-63 (ïîñëå 18.00).

ÇÀÊÓÏÀÞ âîñê. Äîðîãî.
Òåë. â Áàðíàóëå 8-903-912-

3372.

ÐÅÌÎÍÒ, ÏÐÎÄÀÆÀ
ìåòàëëîðåæóùèõ ñòàí-

êîâ, ñòåíäîâ ò/à, ñêèäêè äî
30%,

èçãîòîâèì: øåñòåðíè,
âàëû, çâåçäî÷êè, îòâîäû
D 15, 20, 25, 32,
ÕÓÄÎÆÅÑÒÂÅÍÍÀß ÊÎÂÊÀ

Ïðîäàæà ìàñëà ZIC
ÎÎÎ “Àëòàéàãðîñïåöîò-

äåëåíèå”
Òåë./ôàêñ (3852) 35-41-70,

35-39-00, ã. Áàðíàóë,
óë. Ïàðòèçàíñêàÿ, 175.

Èçâåùåíèå
Íà îñíîâàíèè Çàêîíà ÐÔ “Îá îáîðîòå

çåìåëü ñåëüñêîõîçÿéñòâåííîãî íàçíà÷å-
íèÿ”, ÿ, Êîçëîâà Í.À., äîëüùèê ÑÏÊ “Çàðÿ”
Òîï÷èõèíñêîãî ðàéîíà, ñòàâëþ â èçâåñ-
òíîñòü î òîì, ÷òî âûäåëÿþ çåìåëüíóþ
äîëþ â êîëè÷åñòâå 298 á/ãà íà ïîëå ¹ 45.
Êîìïåíñàöèÿ íå ïðåäóñìîòðåíà.

Èçâåùåíèå
Íà îñíîâàíèè Çàêîíà ÐÔ “Îá îáîðîòå

çåìåëü ñåëüñêîõîçÿéñòâåííîãî íàçíà÷å-
íèÿ”, ÿ, ó÷àñòíèê äîëåâîé ñîáñòâåííîñòè
íà çåìëþ â ÑÏÊ “Ïîäáîðíîå” Êðóòèõèí-
ñêîãî ðàéîíà Àëòàéñêîãî êðàÿ, Ãëóøêîâ
Â.Å., äîâîæó äî ñâåäåíèÿ îñòàëüíûõ ó÷à-
ñòíèêîâ äîëåâîé ñîáñòâåííîñòè íà çåìëþ
â ÑÏÊ “Ïîäáîðíîå” î âûäåëåíèè çåìåëü-
íîãî ó÷àñòêà äëÿ âåäåíèÿ ëè÷íîãî ïîäñîá-
íîãî õîçÿéñòâà ñ îöåíêîé 422,9 á/ãà. Êîì-
ïåíñàöèÿ íå ïðåäóñìîòðåíà.

Èçâåùåíèå
Àíüøàêîâ À.Ô., Àíüøàêîâ Ñ.Â. ñòàâÿò â

èçâåñòíîñòü äîëüùèêîâ çåìëè ÎÀÎ (ñî-
âõîç) “Âîñõîä” ñ. Êóðüÿ Êóðüèíñêîãî
ðàéîíà, ÷òî íà îñíîâàíèè Çàêîíà ÐÔ “Îá
îáîðîòå çåìåëü ñåëüñêîõîçÿéñòâåííîãî
íàçíà÷åíèÿ” æåëàþò âûâåñòè ñâîè çåìåëü-
íûå äîëè â êîëè÷åñòâå 438 á/ãà êàæäàÿ íà
ïîëå ¹ 2 ÷åòâåðòîãî ñåâîîáîðîòà â ñàìî-
ñòîÿòåëüíûå ó÷àñòêè äëÿ âåäåíèÿ ëè÷íî-
ãî ïîäñîáíîãî õîçÿéñòâà. Êîìïåíñàöèÿ íå
ïðåäóñìîòðåíà.

Âîçðàæåíèå
Ìû, ó÷àñòíèêè äîëåâîé ñîáñòâåííîñòè

ÇÀÎ “Áåëîêóðèõèíñêîå” Ñìîëåíñêîãî
ðàéîíà, Ìåðêóëîâ Â.Ã., Äàëèíãåð Í.À. è
äðóãèå, íà îñíîâàíèè Çàêîíà ÐÔ “Îá îáî-
ðîòå çåìåëü ñåëüñêîõîçÿéñòâåííîãî íà-
çíà÷åíèÿ” çàÿâëÿåì ñâîå íåñîãëàñèå íà
âûäåëåíèå çåìåëüíûõ äîëåé íà ïîëå Ìî-
ëî÷íîãî êîìïëåêñà îáùåé ïëîùàäüþ 192
ãà, îïóáëèêîâàííîå Áàëîâíåâûì À.Í. â
èçâåùåíèè ãàçåòû “Àëòàéñêàÿ ïðàâäà” ¹
160-161 îò 4 èþíÿ 2005 ã., òàê êàê ýòî ïðî-
òèâîðå÷èò èíòåðåñàì îñòàëüíûõ ñîá-
ñòâåííèêîâ çåìåëüíûõ äîëåé.

Èçâåùåíèå
Íà îñíîâàíèè Çàêîíà ÐÔ “Îá îáîðîòå çå-

ìåëü ñåëüñêîõîçÿéñòâåííîãî íàçíà÷åíèÿ”
ñòàâèì â èçâåñòíîñòü äîëüùèêîâ ñ/õ “Áàð-
íàóëüñêèé” â òîì, ÷òî äîëüùèêè, âëàäåëü-
öû çåìåëüíûõ äîëåé, Êîïûëîâ Á.Ô. (3
äîëè), Âèíîãðàäîâ Þ.È. (1 äîëÿ) æåëàþò
âûäåëèòü çåìåëüíûé ó÷àñòîê â ñ÷åò çå-
ìåëüíûõ äîëåé ïîä ñåíîêîñ è ïàñòáèùå
(êàäàñòðîâûé íîìåð 22:61:050601:0050
ðàáî÷åãî ó÷àñòêà ¹ 34). Êîìïåíñàöèÿ íå
ïðåäóñìîòðåíà.

Àëòàéñêèé ñîþç ïðåäïðèíè-
ìàòåëåé âûðàæàåò ãëóáîêîå
ñîáîëåçíîâàíèå èñïîëíèòåëü-
íîìó äèðåêòîðó ÀÑÏ ×åð÷åí-
êî Ýäóàðäó Àëåêñàíäðîâè÷ó
ïî ïîâîäó êîí÷èíû åãî ìàìû

Ìàðèè Èîñèôîâíû.
Èñêðåííå, îò âñåãî ñåðäöà

ñêîðáèì âìåñòå ñ âàìè.

Èçâåùåíèå
Íà îñíîâàíèè Çàêîíà ÐÔ “Îá îáîðîòå

çåìåëü ñåëüñêîõîçÿéñòâåííîãî íàçíà÷å-
íèÿ” ñòàâèì â èçâåñòíîñòü äîëüùèêîâ ÇÀÎ
“Ñàííèêîâñêèé” Ïåðâîìàéñêîãî ðàéîíà
î òîì, ÷òî äîëüùèê Ñëîáîäÿí Àíäðåé
Äæåìñîâè÷ âûäåëÿåò çåìåëüíûé ó÷àñòîê
ïëîùàäüþ 150,2 ãà ïðîäóêòèâíîñòüþ 3725
á/ãà, â òîì ÷èñëå ïàøíè 140,8 ãà, ïàñòáèù
9,4 ãà, ðàñïîëîæåííûé íà ðàññòîÿíèè 1  êì
íà çàïàä îò ñ.Ñàííèêîâî. Ó÷àñòîê âûäå-
ëÿåòñÿ â ñ÷åò ñâîèõ çåìåëüíûõ äîëåé â
ïðàâå îáùåé ñîáñòâåííîñòè íà çåìëþ äëÿ
îðãàíèçàöèè ôåðìåðñêîãî õîçÿéñòâà. Êîì-
ïåíñàöèÿ îñòàâøèìñÿ äîëüùèêàì íå ïðå-
äóñìàòðèâàåòñÿ. Âîçðàæåíèÿ íàïðàâëÿòü
ïî àäðåñó: ã. Áàðíàóë, óë. Äåïîâñêàÿ, 9,
êâ. 6, Ñëîáîäÿíó À.Ä.

Èçâåùåíèå
Íà îñíîâàíèè Çàêîíà ÐÔ “Îá îáîðîòå

çåìåëü ñåëüñêîõîçÿéñòâåííîãî íàçíà÷å-
íèÿ” ìû, Áåëîóñîâà Ñ.È., Áåëîóñîâ Ã.Í.,
Áåëîóñîâà À.À., Êóçüìèíà Ñ.Ä., Êóçüìèí
È.Ï., Êóçíåöîâà Å.À. (2 äîëè), Ìåäíèêîâ
Í.À. (2 äîëè), Ìèòèíà Å.Ë., Ìàêñèìîâà
Í.Í., Îãàðêîâ Ï.È., Îãàðêîâà Ï.Ë. (2 äîëè),
Ïàðîõîíüêèí Â.Ò. (2 äîëè), Òàðàñîâà Ð.Å.,
Òêà÷åâ B.C., ×åðíåíêî È.Â. (3 äîëè), ×åð-
íåíêî Ë.À., Îñêîëêîâ Ã.À., Øóìèëîâ À.À.,
Øóìèëîâà Â.Í., Ìåäíèêîâ Ñ.Â., Ìåäíèêîâ
Í.Â. (2 äîëè), Áåëîóñîâà Ñ.È., ñòàâèì â
èçâåñòíîñòü äîëüùèêîâ ÊÔÕ Øóìèëîâà
Øèïóíîâñêîãî ðàéîíà î íàìåðåíèè âû-
äåëåíèÿ çåìåëüíûõ äîëåé è ïåðåäà÷è èõ
íà óñëîâèÿõ àðåíäû â ÑÏÊ “Êàñêàä” â ñ÷åò
ñâîèõ çåìåëüíûõ äîëåé íà ðàáî÷èõ ó÷àñ-
òêàõ ¹ 225-1, ¹ 276, ¹ 236, ¹ 240 îá-
ùåé ïëîùàäüþ ïàøíè 347,2 ãà, ñåíîêîñîâ
847,1 ãà, ïàñòáèù 118,9 ãà. Êîìïåíñàöèÿ
íå ïðåäóñìîòðåíà.

Èçâåùåíèå
Ìû, äîëüùèêè Ãðåäàñîâ È.À., Äåãòÿðü

Ï.Ï., Ìèõàéìîòèíà Ë.Ï., Ðèòòåð À.À., Ðèò-
òåð Ì.Â., Ñìèðíîâ Ñ.Â., Ñïèðèíà Â.È., ×à-
ñîâñêèõ Å.Â., Øóåíêîâ Â.Ï., íà îñíîâàíèè
Çàêîíà ÐÔ “Îá îáîðîòå çåìåëü ñåëüñêî-
õîçÿéñòâåííîãî íàçíà÷åíèÿ” ñòàâèì â èç-
âåñòíîñòü äîëüùèêîâ â òîì, ÷òî âûäåëÿ-
åì çåìåëüíûé ó÷àñòîê, ðàñïîëîæåííûé íà
çåìëÿõ Ñàâèíñêîãî ñ/ñîâåòà Àëåéñêîãî
ðàéîíà Àëòàéñêîãî êðàÿ, â ñ÷åò ñâîèõ
çåìåëüíûõ äîëåé â ïðàâå ñîáñòâåííîñòè
íà çåìëþ îáùåé ïëîùàäüþ ïàøíè 146,2
ãà íà ïîëÿõ 24, 25, 72, ñåíîêîñîâ 10 ãà,
ïàñòáèù 43 ãà äëÿ ïåðåäà÷è åãî â ïîñëå-
äóþùåì â àðåíäó ÊÕ Ïàðàìîíîâà Þ.È.

Îá èçìåíåíèè èíôîðìàöèè
Ôîíä èìóùåñòâà Àëòàéñêîãî êðàÿ

âíîñèò èçìåíåíèå â ñîîáùåíèå î ïðî-
âåäåíèè àóêöèîíà, îáúÿâëåííîãî íà 27
èþëÿ 2005 ãîäà â 11.00 ÷àñ. (“Àëòàéñ-
êàÿ ïðàâäà” ¹ 179-180 îò 23.06.2005):
ñ÷èòàòü øàã àóêöèîíà - 16500 ðóá. âìå-
ñòî 1650 ðóá.

Ðîçûñê
ÎÂÄ Ïàâ-

ë î â ñ ê î ã î
ðàéîíà çà
ç ë î ñ ò í î å
óêëîíåíèå
îò óïëàòû
ñðåäñòâ íà
ñ î ä å ð æ à -
íèå äåòåé
ðàçûñêèâà-
åòñÿ Ãëóõîâ
Ñåðãåé Ãåí-
í à ä ü å â è ÷
15.08.1967 ã.ð., óðîæåíåö ñ.
Ãàðè Ñàðàïóëüñêîãî ðàéîíà
Óäìóðòñêîé ÀÑÑÐ, ïðîæèâàâ-
øèé â ï. Ïðóòñêîì Ïàâëîâñêî-
ãî ðàéîíà. Ãðàæäàíàì, çíàþ-
ùèì î ìåñòîíàõîæäåíèè ðà-
çûñêèâàåìîãî, ïðîñüáà ñîîá-
ùèòü â ÎÂÄ Ïàâëîâñêîãî ðàé-
îíà. Òåë.: (211) 39-105, 39-120,
39-112, 20-223.

ÏÐÎÄÀÞ ìîòîðíóþ ëîäêó
“Êðûì” ñ ìåñòîì íà ïðè÷àëå
ÎÎÎ “Íåïòóí”, ëîäî÷íûé ìîòîð
“Âèõðü”.

Òåë.: 29-23-36 (ñïðîñèòü
Îëþ), 8-909-503-4232.
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